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С начала года и до сегодняш-
него дня жители дома 48, корп. 2, 
по Федеративному проспекту бо-
рются за чистоту на контейнерной 
площадке. На портале размещено 
уже шесть однотипных жалоб: «В 
течение трёх месяцев нерегулярно 
вывозится мусор с контейнерной 
площадки рядом с домом»; «Утром, 
чтобы выехать на машине, сначала 
вынужден оттолкнуть беспорядоч-
но стоящие мусорные баки». Люди 
возмущены, что почти каждое утро 
рядом с контейнерами валяется 
разбросанный мусор. 

Судя по ответам управы района 
Ивановское, с января 2013 года 

мусоровывозящая организация 
ООО «НПК «Чистый Восток» по-
лучила несколько замечаний, 
один раз её оштрафовали. По-
сле этого мусор всё-таки ста-
ли вывозить вовремя и ставить 
контейнеры на место, а не как 
попало. Однако фото жителя, 
присланные 19 июня, свиде-
тельствуют, что обслуживаю-
щая организация ООО «Ориент 
Сервис» по-прежнему не справ-
ляется с уборкой контейнерной 
площадки, которая после отъезда 
мусоровоза напоминает помой-
ку. Так что борьба за чистоту во 
дворе продолжается.

Всего в районе Ивановское в 
июне на портал поступило три 
жалобы на несвоевременный 
вывоз мусора по адресам: ул. 
Челябинская, 19, корп. 1, 2, 3; 
ш. Энтузиастов, 94, корп. 4; ул. 
Саянская, 10а.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ МОСКВЫ

1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 
«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 
о проблеме во дворе 
4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители властей 
должны опубликовать 
официальные ответы 

«Наш город»: gorod.mos.ru

На момент подписания это-
го номера 29 человек выдви-
нулись в мэры Москвы. Чтобы 
пройти регистрацию, каждый 
из них должен собрать не ме-
нее 110 подписей муниципаль-
ных депутатов и более 73 тысяч 
подписей избирателей. 

Сергей Собянин с большим 
запасом собрал необходимое 
для регистрации число подпи-
сей муниципальных депута-
тов: 250. Ему теперь осталось 
собрать подписи избирате-
лей.

Кандидат от КПРФ Иван 
Мельников почти собрал не-
обходимое число подписей му-
ниципальных депутатов, о чём 
сообщил Андрей Клычков, ру-
ководитель фракции этой пар-
тии в Мосгордуме.

Остальные кандидаты — ещё 
«в процессе».

В сборе и заверении подписей 
депутатов всем кандидатам по-
могает Совет муниципальных 
образований города Москвы. В 
его помещении на Новом Ар-
бате, 11, стр. 1, муниципаль-
ные депутаты могут поставить 
свою подпись в поддержку того 
или иного кандидата. Здесь же 
работает нотариус, который эти 
подписи заверяет. Даже оппо-
зиционер Сергей Митрохин 
признал, что при организации 
сбора подписей муниципаль-
ных депутатов никому не отда-
ётся предпочтений, всем помо-
гают в равной степени.

Что касается сбора подпи-
сей избирателей, то и здесь 

Собянин впереди. На момент 
подписания этого номера он 
собрал около половины от 
требуемых 73 тысяч автогра-
фов. Это можно объяснить 
тем, что сборщики подписей 
в его поддержку приступи-
ли к работе раньше осталь-
ных, ещё 19 июня. Их столи-
ки расположены в самых про-
ходимых местах, вблизи ме-
тро. Всего их в Москве 183, а 
в ВАО 16.

На всё про всё у кандидатов 
есть время до 11 июля. Посмо-
трим, кто справится с задачей и 
успеет сдать подписные листы 
в избирком. Там их за 10 дней 
проверят и решат, кого зареги-
стрировать в качестве канди-
датов. После чего прошедшие 
сито отбора смогут развернуть 
агитацию.

Сергей Собянин предло-
жил подписать меморандум о 
честных выборах. Он включа-
ет в себя пять основных пун-
ктов: открытая конкуренция, 
честная конкуренция, закон-
ность избирательных проце-
дур, недопустимость исполь-
зования «чёрных» предвыбор-
ных технологий и максималь-
ное представительство в день 
голосования.

Его соперники отнеслись к 
этому по-разному. К примеру, 
«Яблоко» отказалось подписы-
вать этот документ, посчитав, 
что он избыточный, дублирую-
щий закон. А вот ЛДПР и КПРФ 
согласились подписать... 

Юрий МИРОНЕНКО

Кандидаты в мэры готовятся 
пройти «первый уровень»
К 11 июля каждый должен собрать более 73 тысяч подписей

«Единая Россия» 
обсудит  свои проекты

Старые и новые проекты «Еди-
ной России» были обсуждены на 
расширенном заседании Регио-
нального политсовета Москов-
ского городского регионального 
отделения. Среди них только фе-
деральных и городских — 29. А есть 
больше сотни местных проектов, 
которые реализуются в районах 
Москвы. Это «Спорт шаговой до-
ступности» и «Жалобная книга», 
«Работа с пожилыми москвичами» 
и «Научим ребёнка плавать»...

К примеру, в рамках проек-
та «Жалобная книга» жителям 
было предложено оставлять 
свои жалобы на благоустрой-
ство дворов, уборку подъездов, 
ремонт домов, работу торговых 
предприятий, качество обслу-
живания в поликлиниках на 
портале «Наш город» (gorod.mos.
ru). Все эти обращения обраба-
тываются, после чего «Единая 
Россия» контролирует, исправ-
ляется ли ситуация или нет.

По словам депутата Мосгорду-
мы Евгения Герасимова, сейчас 
успешно реализуются культурные 
и просветительские проекты. За-
вершено техническое переоснаще-
ние библиотек. Разрабатывается 
проект «Патриот», в рамках кото-
рого хотят возродить на базе школ 
Москвы военно-патриотические 
клубы. Кроме того, планируется 
поддерживать кинематографи-
стов, которые снимают истори-
ческие фильмы о России, воспе-
вающие патриотизм.

Интересный эпизод произо-
шёл в конце заседания. Один из 
членов «Единой России» из зала 
попросил слова. Он высказал 
сомнение: не слишком ли много 
проектов взвалила на свои плечи 
«Единая Россия»? «Лучше мень-
ше, да лучше», — вспомнил еди-
норосс лозунг Ленина.

Но большинство депутатов с 
ним не согласились. Путём го-
лосования все проекты были 
утверждены.

Александр ЛУЗАНОВ

КОРОТКО

В этом году снесут 
86 пятиэтажек

Сергей Собянин заявил, что в 
рамках программы сноса пятиэта-
жек осталось снести более 300 до-
мов. «В этом году будет снесено 86», 
— сообщил врио мэра. По его сло-
вам, на сегодня программа выпол-
нена на 80%, информирует mos.ru. 
В нашем округе в этом году плани-
руют снести шесть зданий.

В переходах будут туалеты 

Преобразятся после капитального 
ремонта семь подземных пешеход-
ных переходов. Два из них нахо-
дятся в нашем округе — на Преоб-
раженской площади и на Большой 
Семёновской улице. В них установят 
плазменные рекламные панели, ка-
меры видеонаблюдения, автоматы с 
питьевой водой и оборудуют туале-
ты, сообщает РИА «Новости».

Жильё для медиков 

Столичные власти рассматрива-
ют возможность предоставить ра-
ботникам поликлиник 2–3 тысячи 
апартаментов для временного про-
живания. По словам и. о. руководи-
теля Департамента здравоохранения 
Г. Голухова, такие апартаменты пла-
нируется строить из быстровозводи-
мых модулей, в том числе на терри-
тории действующих больниц.

В Московском городском 
университете управления Пра-
вительства Москвы закончил-
ся второй этап Открытого кон-
курса в кадровый резерв на ва-
кансии глав управ районов Мо-
сквы. 

В прошлом году 40% из ка-
дрового резерва получили на-
значения на должность главы 
управы. Кадровый резерв мо-
бильный и быстро сменяющий-
ся — по условиям претендент 
не может находиться в резерве 
больше трёх лет. Осенью этого 

года, когда изберут нового мэра, 
с большой степенью вероятно-
сти пройдут новые назначения 
глав управ, и возьмут их имен-
но из кадрового резерва. 

По словам сотрудника Цен-
тра кадровой диагностики и 
развития персонала Москов-
ского городского университе-
та управления Анастасии Ни-
китиной, пост главы управы 
— это работа под давлением и 
зачастую на износ. Чего стоит 
один только отопительный се-
зон, не говоря уж про снегопа-

ды! И всё это — за зарплату в 80 
тысяч рублей.

Тем не менее желающих за-
нять эту ответственную долж-
ность в 2013 году стало больше 
на 100 человек. На конкурс было 
подано 450 заявок. Ко второму 
этапу отобраны 189 человек.

Все претенденты делали само-
презентацию о своих последних 
достижениях и общественных 
и социально значимых проек-
тах за последние пять лет, писа-
ли эссе на тему «Три причины, 
почему я хочу попасть на долж-

ность главы управы», решали те-
сты на логику и реальные ситуа-
ции, которые могут возникнуть 
в работе главы управы. 

Поговорив с претендентами, 
мы узнали, что в главы управ 
идут бывшие бизнесмены, у 
которых есть опыт взаимодей-
ствия с властями. 

На третьем этапе конкур-
са ждут кейсы, разработанные 
Управлением государственной 
службы и кадров Правитель-
ства Москвы.

Мария ГУСЕВА 

Желающих стать главой управы становится больше

Борьба с мусором на Федеративном проспекте, 
48, корпус 2, продолжается
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  Елизавета Бисерова, 
домохозяйка, 8-я ул. Со-
колиной Горы:

Вообще я поддерживаю 
действующего мэра — Сер-
гея Собянина. Но на вы-
боры не пойду, считаю, 
что и без меня проголо-
суют как надо. Проще го-
воря, не верю в честные 
выборы.

  Иван Ларионов, работ-
ник службы быта, Нари-

мановская ул. (район Бо-
городское):

А когда выборы будут? Я 
и не слышал об этом. Если 
не будет других планов, то 
схожу, почему бы нет. За 
кого голосовать буду, по-
смотрим, не знаю пока.

 Ксения Крысинская, 
секретарь, Халтуринская 
ул.:

Пойду обязательно. Буду 
голосовать за Собянина. 
Москва при нём стала луч-
ше: рекламу уродливую 
убирают, дворы благоу-

страивают, а ещё я бла-
годарна за выделенку на 
Большой Черкизовской! 
Общественный транс-
порт стал намного ком-
фортнее.

 Владимир Рукавиш-
ников, безработный, 
Б.Черкизовская ул.:

Слышал, Паук решил уча-
ствовать! За него проголо-
сую, мэром должен быть 
простой мужик из наро-
да. Победит — в Москве 
наверняка можно будет 
курить где хочешь, а то 

напринимали сейчас за-
конов с запретами, чело-
веку и отдохнуть толком 
нельзя.

 Таша Овчинникова, тех-
нический редактор, Щер-
баковская ул.:

Скорее всего, на выборы 
не пойду. Во-первых, не 
знаю никаких кандидатов, 
помимо нынешнего мэра. 
Во-вторых, не уверена, что 
хотя бы один из них будет 
отвечать моим требованиям 
к главе такого города, как 
Москва. 

  Нина Ивановна Сергее-
ва, пенсионерка, Щерба-
ковская ул.:

Пойду голосовать за Собяни-
на. Больше никого не знаю, а 
он мне в целом нравится. Един-
ственное, очень бы хотелось 
через газету пожелать будуще-
му мэру: разберитесь с поли-
клиниками! Запись к врачу че-
рез автоматы — это ужас, и эта 
система, когда к специалисту 
нужно попадать через терапев-
та, к которому не попадёшь... 
это издевательство над нами, 
пожилыми людьми. 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Пойдёте ли вы на выборы мэра и почему?
ВЛАСТИ И МЫ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Район Ивановское 
В с е в о л од у Т и-
мофееву знаком 
очень хорошо: в 

своё время он несколь-
ко лет проработал здесь 
главой управы. Так что о 
многих проблемах, упо-
мянутых участниками 
встречи, оказался хорошо 
осведомлён, в том числе и 
потому, что некоторые из 
них, к сожалению, «с бо-
родой». Взять, к примеру, 
строительство двух 
ФОКов — на Ста-
леваров, 22-24, и на 
Чечулина, 9-11. Речь 
об этом, по призна-
нию одного из участ-
ников встречи, идёт 
уже как минимум два 
десятилетия, а реше-
ния до сих пор нет. Или 
вывод районного ОМВД 
с улицы Молостовых на 
ул. Прокатную, 5б, где 
для нового здания ОМВД 
зарезервирован участок. 

Или реконструкция ки-
нотеатра «Саяны».

И.о. главы управы рай-
она Наталия Голованова 
пригласила жителей 27 
июня прийти в управу на 
публичные слушания по 
проекту реконструкции 
к инотеат ра «Са яны». 
Она также рассказала, 
что в этом году наконец 
обустроят пешеходную 
зону на Сталеваров, 4, 
которая (есть такая меч-

та) станет визитной кар-
точкой района Иванов-
ское.

А Всеволод Тимофеев 
объяснил, что в ходе мас-
штабной реконструкции 

шоссе Энтузиастов будет 
решена главная пробле-
ма района. Раньше шос-
се делило район на две не 
связанные части, а после 
«умной» реконструкции 

оно станет их объеди-
нять. В районе наконец 
появится подземный пе-
реход через шоссе, а мно-
гочисленные съезды и 
дублёры основной ма-

гистрали позволят орга-
низовать движение гра-
мотно.

Ответы и.о. префекта 
на вопросы жителей — 

на стр. 4

В районе построят 
переход через шоссе 
Энтузиастов

В округе — 
новый начальник 
Административно-
технической 
инспекции

Начальни-
ком Админи-
с т р а т и в н о -
технической 
инспекции (АТИ) 
по Восточному 
округу назначен 
Сергей Приле-
по. До назначения на эту долж-
ность он работал заместителем 
главы управы района Восточ-
ное Измайлово, а ещё рань-
ше был заместителем главы 
управы района Новогиреево 
и исполнял обязанности главы 
управы этого района.

— Будем усиливать кон-
троль над состоянием объек-
тов благоустройства в горо-
де Москве, — сказал Сергей 
Прилепо корреспонденту 
«ВО». — Активнее будем при-
менять штрафные санкции к 
нарушителям. Штрафы, кста-
ти, очень высокие. Например, 
производство работ без орде-
ра может обойтись нарушите-
лю в 1 млн рублей.

Алексей НИКИТИН
ПИШИТЕ, ЗВОНИТЕ
Адрес АТИ по ВАО: 111123, 
ул. 1-я Владимирская, 4. 
Тел. (495) 368-2137, 
e-mail: vao.oati@mos.ru

Зайти во Всемирную 
паутину со своего ноут-
бука или планшета те-
перь можно и в централь-
ной библиотеке №126 
(ул. Молдагуловой, 3б). 
Как объяснила заведую-
щая компьютерным за-
лом библиотеки Татья-
на Акиньшина, первый 
раз сюда нужно прийти 
с паспортом. Причём мо-
сковская регистрация во-
все не обязательна. 

Алла ОСЕТРОВА

В конце июня вышел 
пилотный выпуск ново-
го телеканала «Первый 
парковый». Собствен-
ный «голос» у парков 
столицы появился бла-
годаря инициативе со-
трудников ПКиО «Со-
кольники». Съёмочный 
павильон стоит здесь же, 
на Фестивальной площа-
ди. Пока в свет выходят 
небольшие ролики по 10 
минут, где показывают 
видеоотчёты о прошед-
ших в парках праздни-
ках и о предстоящих со-
бытиях. Анонсы охва-
тывают ближайшие вы-
ходные и следующую 
неделю. Посмотреть но-
вости можно на YouTube 
по ссылке: www.youtube.
com/user/FirstParkTV

Анна ПЕСТЕРЕВА

Парк 
«Сокольники» 
обзавёлся 
собственным 
телеканалом

Судебным приставам на-
чали передавать для ути-
лизации изъятые полицией 
игровые автоматы. До это-
го проблема уничтожения 
изъятого стояла в Москве 
очень остро.  

— За 3 года на складах 
временного хранения, а та-
кой склад есть в каждом 
районе, накопилось более 
5 тыс. автоматов, — рас-
сказала начальник отдела 
торговли и услуг префекту-
ры ВАО Екатерина Шевяхова. 

— С одной стороны, тянулись 
суды с их владельцами, с дру-
гой — процедура утилизации 
была непростой.

Теперь городом принято 
принципиальное решение об 
упрощении процедуры уни-
чтожения автоматов. При нали-
чии судебного решения власти 
района передают их приставам. 
Сегодня в округе уничтожено 
уже 550 автоматов, своей оче-
реди на складах дожидаются 
еще 4700.

Ольга НОВАК

В библиотеке 
на Молдагуловой 
заработал 
бесплатный Wi-Fi

На Лебедянском пруду нужно 
создать зону отдыха
И.о. префекта Всеволод Тимофеев ответил на вопросы жителей района Ивановское

И.о. заммэра Мо-
сквы Марат Хуснул-
лин дал поручение 
до конца года запу-
стить в эксплуата-
цию две эстакады на 
развязке строящейся 
Северо-Восточной 
хорды с шоссе Эн-
тузиастов.

— Работы идут с 
опережением гра-
фи к а,  ф а к т и че-
ски две эстакады 
уже готовы. Я дал 
п о р у ч е н и е  р а с -
смотреть возмож-
ность ускоренно-
го ввода объектов 
без основного хода 
Четвертого транс-
портного кольца. 
Возмож но, летом 
— в начале осени 
мы запустим эти 
две дополнитель-
ные эстакады, — 
сказал Хуснуллин 
журналистам.

Как сообщили ре-
дакции в ОАО «Мо-
стотрест» (генпо-
д ря д ч и к ст рои-
тельства), речь идёт 
о двух эстакадах на 
пересечении шос-
се Энтузиастов с 
будущей Северо-
Восточной хордой. 
Первая — съезд на 
шоссе Эн т узиа-
стов: при движении 
по хорде со сторо-
ны Измайловского 
шоссе по нему мож-
но будет повернуть 
на шоссе Энтузиа-
стов в сторону об-
ласти. По второй с 
шоссе Энтузиастов 
со стороны центра 
в районе Электро-
дного проезда мож-
но будет попасть на 
хорду в направле-
нии Измайловско-
го шоссе.  

Василий ИВАНОВ

Две эстакады на шоссе Энтузиастов 
заработают в этом году

И.о. префекта Всеволод Тимофеев беседует с жителями района

И.о. префекта Все-
волод Тимофеев распо-
рядился изменить гра-
фик уборки зон отды-
ха, включая лесопарки 
и территории у прудов. 
По установленному ра-
нее регламенту уборка 
производилась до 5 ча-
сов вечера. Но, учиты-
вая то, что в будние дни 

большинство людей вы-
ходит отдыхать на при-
роду после работы, этот 
срок признали неэффек-
тивным: накопившийся 
за вечер мусор за ночь 
разносят животные и 
ветер. Теперь уборка зе-
лёных зон должна закан-
чиваться поздним вече-
ром – к 10-11 часам. 

Места массового отдыха 
будут убирать допоздна

Судебные приставы начали уничтожать 
игровые автоматы
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В районе Вешняки
На публичные слушания представляются 

материалы по двум проектным предложени-
ям: «Проект межевания территории квартала, 
ограниченного улицей Юности, Вешняков-
ской улицей, аллеей Жемчуговой, исключая 
зону разработанного проекта межевания, и 
материалы по обоснованию проекта меже-
вания» и «Проект межевания территории 
квартала, ограниченного: улицей Юности, 
аллеей Жемчуговой, улицей Вешняковской, 
улицей Молдагуловой». Информационные 
материалы по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции по адресу: 

ул. Вешняковская, 9, корп. 2 (здание управы 
района Вешняки, 1-й этаж). Экспозиция будет 
работать с 16 по 23 июля 2013 года в будние 
дни с 9.00 до 18.00, а в субботу, 20 июля, — 
с 10.00 до 13.00. Консультации специалиста 
— 19 июля с 15.00 до 17.00.

Собрание участников публичных слуша-
ний состоится 23 июля 2013 года по адре-
су: ул. Вешняковская, 9, корп. 2 (здание 
управы района Вешняки, зал заседаний). 
Начало собрания участников публичных 
слушаний — в 18.00. Начало регистрации 
— в 17.30.

С материалами к публичным слушаниям 
можно ознакомиться на сайте управы райо-
на Вешняки www.uprava-veshnyaki.ru Тел. 
(495) 918-6467.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

О ремонте подъездов
Качество работ по теку-

щему ремонту подъездов 
в рамках городской про-
граммы оставляет желать 
лучшего. Мы не с первого 
раза принимаем подъез-
ды, требуем переделать. 
Как бы на это обратить 
внимание подрядных ор-
ганизаций?

Работа подрядных орга-
низаций, которые зани-
маются текущей эксплу-
атацией жилого фонда, — 
на самом деле прямая зона 
ответственности управы 
района, поэтому со своими 
просьбами и пожеланиями 
прошу обращаться и к гла-
ве управы, и ко мне в пре-
фектуру. Вы говорите, что 
вас не устраивает качество 
ремонта? Не подписывай-
те акты. И.о. мэра города 
Сергей Семёнович Собя-
нин дал чёткое указание: 
«Кампанейщина — это не 
наш путь». Открываются 
работы в подъезде или ещё 
где-то, туда приходит ко-
миссия, подписывает акт 
открытия работ с участи-
ем жителей и обязательно 
с участием депутатов му-
ниципального Собрания. 
То же самое — когда рабо-
та сделана. Открыто, про-
зрачно, публично. Чтобы 
всем и перечень работ был 
понятен, и качество было 
понятно. Поэтому вы со-
вершенно правильно де-
лаете, что не подписывае-
те акты с первого раза.

О благоустройстве

Я из Южного Измайло-
во. Мы боимся зайти в наш 
дорогой парк, потому что 
там не обеспечена охрана. 
А сегодня идём и просто 
озираемся по сторонам — 
страшно.

Когда я работал здесь 
главой управы, я чётко по-
нимал, что жители Южно-
го Измайлово живут в ан-
клаве. А шоссе Энтузиа-
стов — как река Волга: ни 
перепрыгнуть, ни пере-
ехать. Поэтому после при-
ведения в порядок Терлец-
кой дубравы — на это у нас 
ушло пять лет — мы плани-
ровали сразу же привести в 
порядок Лебедянский пруд 
— провести там работы по 
благоустройству и создать 
полноценную зону отдыха. 

Пока это застопорилось, 
но у меня в планах такая 
работа осталась.

Нельзя ли обустроить 
пешеходную дорожку от 
остановки 133-го автобу-
са, точнее — от МКАД до 
улицы Сталеваров?

Там территория не рай-
онная и не окружная, а 
городская. Тем не менее 
с представителями Гор-
моста мы уже собирались 
вместе и пришли к пони-
манию. Думаю, что в 2014 
году вопрос решим.

МФЦ скоро переедет

Мне в Многофункцио-
нальном центре нужна 
была всего одна спра-
вочка — копия лицевого 
счёта. Мало того что надо 
было ехать на улицу Дико-
го в соседний район Ново-
гиреево, так наш Иванов-
ский МФЦ находится там 
на 4-м этаже, лифта нет. Я 
простоял четыре часа. Мне 
эту справку дали за 2-3 
минуты. Как можно было 
загнать нужную организа-
цию к чёрту на кулички?

Согласен, это было не 
очень здравое решение 
— разместить три МФЦ в 
одном месте. Весной этого 
года по настоянию главы 
управы и в Вешняках, и в 
Новогиреево, и в Иванов-

ском побывала Анастасия 
Владимировна Ракова, за-
меститель мэра Москвы. 
И ею принято решение, 
что Многофункциональ-
ный центр в районе Ива-
новское будет размещён на 
улице Молостовых, 1г. Это 

там, где раньше размещал-
ся ЕИРЦ. В декабре 2013 
года там откроют много-
функциональный центр.

О транспорте

Раньше Ивановское и 
Южное Измайлово соеди-
нял 776-й автобус, он был 
удобен для посетителей 
нашего ЦСО. Теперь он по 
улице Молостовых не хо-
дит. Нельзя ли вернуться к 
старому маршруту?

Муниципальные депу-
таты уже обратились к ру-
ководителю Мосгортранса 
Петру Валерьевичу Ивано-
ву, с тем чтобы он посмо-
трел, что здесь можно из-
менить. Вообще, после ре-
конструкции Щёлковского 
шоссе и шоссе Энтузиастов 
мы проведём ревизию всех 
маршрутов общественного 
транспорта. Но здесь нуж-
но, чтобы депутаты муни-
ципального Собрания по-
следовательно отстаивали 
свою позицию.

Парковка личного ав-
тотранспорта во дворах, 

в том числе на тротуарах, 
— настоящий бич сегодня. 
Столбики ставить нельзя, а 
как бороться?

Дворы постепенно осво-
бождаются от «ракушек», в 
большинстве дворов про-
изведена замена асфальта. 
Такая работа будет продол-
жена. Это даст нам допол-
нительное число машино-
мест. Конечно, здесь нужно 
подумать вместе с депутата-
ми муниципального Собра-
ния, с советами домов, что 
можно было бы в каждом 
конкретном дворе сделать. 
А вот ограничительные 
столбики — действительно 
не выход, поэтому устанав-
ливать их никому не реко-
мендуем.

Про озеленение

Около 411-й школы и у 
гимназии №1504 сдела-
ны большие парковки. Но 
они устроены впритык к 
школьным заборам, где 
находятся площадки для 
отдыха учеников. За два 
года мне не удалось убе-
дить управу и депутатов, 
чтобы между парковками 
и забором были высажены 
деревья.

Абсолютно с вами со-
гласен. Мы планируем в 
этом году провести спе-
циальную акцию во всех 
районах округа по допол-
нительной высадке зелё-
ных насаждений. Сейчас 
в управах определяют ме-
ста, где это лучше сделать. 
И они должны обязатель-
но посоветоваться с вами, 
с жителями.

Подготовил Михаил ПЕТРОВ

На Лебедянском пруду 
нужно создать зону отдыха
О чём жители района Ивановское спрашивали и.о. префекта

МФЦ района будет размещён 
на улице Молостовых

ОФИЦИАЛЬНО

Богородское
В помещении ГБОУ СОШ №390 
(бул. Маршала Рокоссовского, 
34/2) — по теме «О размещении 
парковок автотранспорта на тер-
ритории района Богородское».

Вешняки
В помещении ГБОУ СОШ №1389 
(ул. Кетчерская, 8а) — по теме 
«О размещении парковок авто-
транспорта на территории райо-
на Вешняки».

Восточное Измайлово
В помещении ГБУ «КЦ «Библиоте-
ка им. Б.А.Лавренёва» (ул. Сред-
няя Первомайская, 38/7) — по 
теме «О выполнении Програм-
мы комплексного благоустрой-
ства территории района Восточ-
ное Измайлово».

Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Вос-
ток» (ул. Западная, 1) — по теме 
«О работе с льготными категория-
ми граждан».

Гольяново
В помещении ГБОУ СОШ №428 (ул. 
Амурская, 60) — по теме «Об экс-
плуатации и содержании жилых 
домов, находящихся на обслу-
живании подрядной организа-
ции ЗАО «ЮНИ».

Ивановское
В помещении ГБОУ СОШ №905 (ш. 
Энтузиастов, 96г) — по теме «О 
размещении парковок автотран-
спорта на территории района Ива-
новское в городе Москве».
Также 24 июля в 19.00 в поме-
щении ГБОУ ЦО №1476 (ул. Че-
лябинская, 20) — по теме «О 
ходе выполнения работ по ка-
питальному ремонту отдельных 
конструктивных элементов мно-
гоквартирных домов района Ива-
новское в 2013 году по следую-
щим адресам: ул. Челябинская, 
24, корп. 1, 3; ул. Челябинская, 
10, корп. 1. О ходе выполнения 
программы по благоустройству 
дворовых территорий в микро-
районе Южное Измайлово в 2013 
году по следующим адресам: ул. 
Чечулина, 6, 16».

Измайлово
В помещении НИЯУ «МИФИ» (ул. 
8-я Парковая, 8/15) — по теме «О 
размещении парковок на террито-
рии района Измайлово в городе 
Москве. О пресечении несанкцио-
нированной торговли. О деятель-
ности управляющей организации 

ОАО «РЭУ-22». Комплексное раз-
витие района».

Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ ЦО №1495 (ул. 
Святоозёрская, 17) — по теме «О 
размещении парковок автотран-
спорта на территории района 
Косино-Ухтомский в городе Мо-
скве. О пресечении несанкцио-
нированной торговли».

Метрогородок
В помещении управы района (От-
крытое ш., 19, корп. 6) — по теме 
«О содержании и благоустройстве 
территории национального парка 
«Лосиный Остров».

Новогиреево
В помещении управы района (Зе-
лёный просп., 20) — по теме «О 
размещении парковок автотран-
спорта на территории района Но-
вогиреево в городе Москве».

Новокосино
В помещении ГБОУ СОШ №1048 
(ул. Салтыковская, 13б) — по 
теме «О досуговой, социально-
воспитательной и физкультурно-
оздоровительной работе с населе-
нием по месту жительства».

Перово
В помещении ГБОУ СОШ №423 (Фе-
деративный просп., 1а) — по теме 
«О размещении парковок авто-
транспорта на территории райо-
на Перово».

Преображенское
В помещении библиотеки им. 
М.Шолохова (ул. Халтуринская, 
18) — по теме «О пресечении не-
санкционированной торговли на 
территории района Преображен-
ское в городе Москве».

Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №356 (Си-
реневый бул., 55) — по теме «О 
пресечении несанкционирован-
ной торговли в районе».

Соколиная Гора
В помещении ГБОУ СОШ №1947 
(ул. Щербаковская, 36) — по теме 
«О работе управляющих компаний 
района Соколиная Гора»

Сокольники
В помещении библиотеки им. 
М.Ю.Лермонтова (ул. Барболи-
на, 6) — по теме «О выполнении 
Программы комплексного бла-
гоустройства территории райо-
на Сокольники в городе Москве. 
О капитальном ремонте много-
квартирных домов».

ПРИХОДИТЕ, ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ

Московское предприятие 
магистральных электри-
ческих сетей (филиал ОАО 
«ФСК ЕЭС») сообщает, что 
по территории ВАО прохо-
дят высоковольтные линии 
электропередачи с напря-
жением 220-750 кВ. Разме-
ры охранных зон для элек-
трических сетей определены 
так: для линии напряжением 
220 кВ — 25 метров, 500 кВ 
— 30 метров и 750 кВ — 40 
метров. Какие-либо работы 
в охранных зонах электри-

ческих сетей запрещены. С 
полным текстом уведомления 
о мерах по обеспечению на-
дёжной работы ЛЭП в пери-
од пожароопасного сезона 
можно ознакомиться на сай-
те префектуры ВАО. 
По всем вопросам, связан-
ным с охраной электриче-
ских сетей, обращаться по 
адресу: ул. Бибиревская, 
10, корп. 1. 
Тел.: (495) 234-7300, 
(495) 234-6661, (495) 
234-6561.

Определены охранные зоны 
для высоковольтных линий 

17 июня в Новокосино прош-
ли публичные слушания по про-
екту градостроительного плана 
земельного участка для размеще-
ния административно-делового 
центра по адресу: ул. Салтыков-
ская, вл. 116. Сейчас там распо-
лагается плоскостная парковка 
примерно на 100 автомобилей. 
Планируется построить двухэтаж-
ное офисное здание площадью 
около 3 тысяч кв. м с подземной 
парковкой на 38 машино-мест. 

От управы проект представлял 
заместитель главы управы по 
жилищно-коммунальному хозяй-
ству и строительству Александр 
Хрулёв. «На слушаниях присут-
ствовало около 30 жильцов, — 
рассказала ведущий специалист 
отдела ЖКХ управы района Но-
вогиреево Ольга Блохина. — 
Только двое выступили против, 
остальные поддержали проект». 
Впереди — ещё несколько этапов 
согласования, и лишь потом будет 

проведён конкурс на заключение 
договора аренды земли для про-
ведения строительства частным 
инвестором.

Жители района, присутствовав-
шие на слушаниях, в своих высту-
плениях отмечали, что появление 
делового центра позволит малому 
бизнесу арендовать по приемле-
мой цене офисы, что, в свою оче-
редь, создаст новые рабочие ме-
ста в районе.

Дмитрий СПИРИДОНОВ

Жителям Новокосино представили проект административно-делового центра

 На встрече задавалось много острых вопросов, касающихся жизни района и округа

В Москве определён единый день встреч глав управ 
районов с населением — 3-я среда каждого меся-
ца. По решению администрации района могут быть 
назначены и дополнительные встречи.

17 июля в 19.00 во всех районах округа состоятся 
встречи глав управ районов с населением.
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Охранник автостоянки на 
16-й Парковой сообщил ко-
мандиру патрульного экипа-
жа Виталию Лукашину, что во-
круг стоянки бродит странный 
субъект. Накануне здесь прои-
зошел серьёзный пожар: кто-

то поджёг пять иномарок. Че-
ловека, похожего на того, кто 
был у стоянки, охранник ви-
дел незадолго до возгорания… 
Мужчину задержали для про-
верки документов, но их при 
нём не оказалось. Позже вы-
яснилось, что именно он и 
сжёг машины. Сейчас поли-
ция проверяет 50-летнего без-
работного на причастность к 
подобным случаям.

Водитель Александр Конев, 
патрульный Алексей Соловьёв 
и командир Виталий Лукашин 
все эти годы работают вместе. 
Их можно считать настоящи-
ми ветеранами: в одном толь-
ко ОМВД по району Север-
ное Измайлово эти полицей-
ские прослужили уже около 10 
лет. В 2013 году на их счету уже 
четыре серьёзных задержания 
преступников, среди которых 
разбойники и убийца. Район 
свой знают досконально: ча-
сто злоумышленники пыта-
ются скрываться во дворах, 
где не проедет машина, и до-
гонять их приходится бегом. 
От В.Лукашина, А.Соловьёва и 
А.Конева ещё ни одному пре-
ступнику не удалось уйти.

Елена ХАРО

За прошедший период в нашем 
округе произошло 4 пожара.

Cгорели три автомобиля
Все пожары произошли ночью. 

Возле дома 19 на Челябинской за-
горелся автомобиль ВАЗ-2107, воз-
ле дома 29 на той же улице сгорел 
автомобиль ВАЗ-2104. А во дво-
ре дома 44 на Кетчерской сгорел 
автомобиль «Соболь». Причины 
устанавливаются. В результате по-
жаров люди не пострадали. 

На Перовской, 8, 
чуть не сгорела женщина 

Около 21 часа пожар начался в 
двушке на пятом этаже на Перов-
ской, 8. Хозяйка, 54-летняя женщи-
на, опрокинула горящую свечу на 
руки. Через секунду пламя разгора-
лось уже на ковре. Несмотря на ожо-
ги, женщина смогла набрать номер 
пожарных. Огонь удалось потушить, 
в комнате сгорела тумбочка и часть 
ковра. С ожогами 2-й и 3-й степени 
женщину увезли в больницу. 

Елена СМИРНОВА

ПОЖАРЫ

На Магнитогорской 
сбит пешеход

Ночью 23 июня на Магнитогор-
ской улице напротив дома 7 сби-
ли молодого человека, переходив-
шего дорогу по нерегулируемому 
переходу. В результате 18-летнего 
пешехода отвезли в больницу с 
сотрясением мозга.

Попал под трамвай 
на Открытом шоссе

Днём 23 июня на Открытом 
шоссе пешеход попытался перей-
ти трамвайные пути в не предна-
значенном для этого месте у дома 
13 и попал под трамвай. Пеше-
ход пострадал серьёзно: с откры-
той черепно-мозговой травмой и 
переломом ключицы его увезли в 
36-ю больницу.

Пострадал 
на Байкальской улице

Днём 23 июня 19-летний пе-
шеход сбит на Байкальской улице 
около дома 28 — вне перехода, 
хотя до него было всего метров 
30. Пешехода госпитализирова-
ли с переломом ноги.

На Черкизовском 
путепроводе 
столкнулись три машины

Днём 23 июня 47-летний води-
тель «Шевроле» на Черкизовском 
путепроводе врезался в попутный 
«Фольксваген». От удара автомо-
биль «Шевроле» сместился вле-
во на соседнюю полосу, где стол-
кнулся ещё и с попутным «Ауди». 
Водитель «Шевроле» обратился в 
травмпункт, где ему поставили диа-
гноз: ушибы пальца руки и левой 
лопатки, ссадина щеки.

Группа пропаганды ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО

ДТП

О том, что в районе действу-
ет разбойная парочка, сотруд-
ники ОМВД по району Иванов-
ское узнали от пенсионерки, ко-
торая обратилась в полицию. 
Женщина, врач по профессии, 
поздно вечером возвращалась 
домой по Сапёрному проезду, 
когда на неё напали мужчина 
и девушка. Ударив пенсионер-
ку камнем по голове, они выхва-
тили сумку с личными вещами 
и скрылись…

По описанию сыщикам уда-
лось установить личность одно-

го из нападавших. Подозрева-
емый был неоднократно су-
дим, и его адрес полицейские 
знали. Уже на следующий день 
они пришли к подозреваемо-
му с обыском и обнаружили в 
его квартире гражданку Мол-
довы. Оба сразу признали свою 
вину.

Сейчас оба арестованы. Есть 
вероятность, что оба долгое 
время употребляли наркотики. 
Полиция не исключает, что они 
нападали на людей неоднократ-
но, и обращается ко всем, кто 
пострадал от действий этих лю-
дей, звонить по телефону (495) 
300-2031 или в службу «02».

Екатерина МИЛЬНЕР

«Бонни и Клайд» из Ивановского признали вину 
ОСТОРОЖНО, 
МОШЕННИКИ!

Полицейский патруль задержал 
поджигателя пяти автомобилей

На прошлой неделе вся полиция 
округа была поднята по тревожному 
сообщению: в районе Новогиреево 
пропал семилетний ребёнок. В отдел 
полиции обратилась мама мальчика, 
сотрудница одного из детских са-
дов. Она рассказала, что в послед-
ний раз видела сына около полудня 
на детской площадке у дома 44 на 
Зелёном проспекте. А потом маль-
чик исчез…

По всем отделам разослали фото-
графии и приметы ребёнка: рост 140 
см, волосы светло-русые, глаза голу-
бые, одет в футболку и шорты… Как 
рассказали в ОМВД по району Новоги-
реево, на помощь выехали окружные 
патрульные и сотрудники соседних 
отделов полиции: по районам Ива-
новское, Вешняки и другим. Мальчика 
обнаружили в тот же день — во дво-
ре одного из домов на улице Алексея 

Дикого. Поначалу он перепугался, ког-
да увидел столько полиции, но потом 
пояснил, что просто отправился по-
гулять по дворам. Вечером мальчика 
передали родителям. 

Екатерина ХАРО

В Гольяново 
ликвидирован 
публичный дом

27-летняя москвичка арен-
довала квартиру в доме на Ал-
тайской улице и набрала себе 
работниц, которые оказы-
вали интимные услуги. Со-
трудники уголовного розы-
ска ОМВД по району Голья-
ново отправились по указан-
ному адресу с проверкой… 

На момент задержания 
в квартире находилась 25-
летняя гражданка Украины 
и её клиент. На девушку по-
лицейские составили адми-
нистративный протокол по 
статье 6.11 КоАП РФ («заня-
тие проституцией»). Органи-
затор салона задержана, и ей 
предстоит ответить перед су-
дом.

Екатерина МИЛЬНЕР

Своё Северное 
Измайлово 
полицейские знают 
досконально

В Метрогородке 
учились отбиваться 
от террористов

В здании МГСГИ, что в Метрогород-
ке, прошли антитеррористические 
учения. По легенде здание захвати-
ли террористы. Они связали охрану 
на въезде, захватили заложников и 
сделали политические заявления, 
угрожая убить пленников. 

Задача учений — отработать вза-
имодействие спецслужб города и 
охраны института. 

Юлия НОВИКОВА

ГЕРОИ

Семилетнего Игната искали 
патрули трёх районов округа

Идёт облава на таксистов
В городе проводится широкомас-

штабная акция по выявлению так-
систов, работающих без лицензии. 
В ней принимают участие полиция и 
прокуратура. Действовать приходит-
ся методом «контрольной закупки»: 
полицейские в штатском ловят маши-
ну и оплачивают проезд, после этого 
водителя останавливает инспектор 
ГИБДД. За работу без лицензии — 
штраф 5000 рублей.

Василий ИВАНОВ
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У 
жителей дома 34  
на Лухмановской 
немало нареканий 
по поводу рабо-

ты управляющей компа-
нии (УК) — ДЕЗа района 
Косино-Ухтомский. Но 
они не отказываются от 
её услуг, как обычно со-
ветуют в таких случаях, а 
стараются воспитать. 

Мусоропровод 
не мыли несколько лет 

— Как только мы сюда 
переехали, сразу обрати-
ли внимание на неприят-
ный запах на лестнице, — 
говорит Михаил Арисов 
из 9-го подъезда. — Че-
рез какое-то время поня-
ли: виноват мусоропро-
вод. По нормативам ствол 
и шибер, заслонку в ниж-
ней части, надо мыть раз 
в месяц. А у нас, как вы-
яснилось, этого не делали 
ни разу — даже щёточного 
механизма и электродви-
гателя наверху не было. 

Этот случай стал для Ми-
хаила Владимировича, док-
тора наук, ведущего науч-
ного сотрудника Россель-
хозакадемии, решающим. 
Когда через несколько ме-

сяцев встал вопрос о созда-
нии совета многоквартир-
ного дома (МКД) и боль-
шинство жителей начало, 
как обычно, отмахивать-
ся: да ну, мол, зачем это 
надо, Арисов взял основ-
ную часть работы на себя.  

Работы не выполнены, 
но оплачены 

— За невыполненные 
работы на недействующем 
оборудовании подрядчик, 
обслуживающий мусоро-
провод, брал 1 млн рублей 
в год, а когда мы отказа-
лись подписывать акт о 
приёмке, возмутился: «Так 
было всегда», — резюми-
рует М.Арисов.

Выявив приписки в соб-
ственном доме, совет МКД 
начал с ними бороться са-
мым простым способом — 
не подписывать акты при-
ёмки.

— Сначала подрядчики 
разговаривали с нами не-
хотя и грубо, даже крича-
ли. Сейчас этот этап по-
зади, началось сотрудни-
чество. Мы отказались от 
нескольких недобросо-
вестных подрядчиков, а от 
тех, кто остался, требуем 

выполнения всех работ в 
полном объёме — или пе-
рерасчёта оплаты. Нельзя 

платить за несделанное, — 
говорит Арисов.

Подпишут договор 
с ДЕЗом 

Этой весной в доме 34 
прошёл ремонт подъез-
дов. Стандартный набор 
работ: покраска стен, по-
белка потолков. Но на-
зрела необходимость от-
ремонтировать конструк-
тивные элементы, иначе 
они будут приходить в не-
годность. На общем собра-
нии жители приняли ре-
шение, что нужно поло-
жить плитку в подъездах, 
отремонтировать крыль-
цо, ввернуть энергосбе-
регающие лампочки, сде-
лать отмостку. Первона-

чально УК потребовала 
за это дополнительную 
плату, но потом согласи-
лась: эти работы уже про-
финансированы авансом 
за счёт оплаченных, но не 
полученных услуг. 

Сейчас ДЕЗ и совет дома 
на Лухмановской, 34, гото-
вят к подписанию догово-

ры о перечне и сроках вы-
полнения по этому адре-
су необходимых работ: ре-
монт отмостки, крыльца, 
оборудование информа-
ционных стендов, уста-
новка общедомовых те-
плосчётчиков и запираю-
щих устройств. 

Марина МАКЕЕВА

Подведены итоги на-
родного голосования 
по пилотному проекту в 
сфере благоустройства 
территории района. Ре-
ферендум проводился че-
рез сайт управы района 
Косино-Ухтомский. Из 
семи проектов досугово-
развлекательных комплек-
сов необходимо было вы-
брать три. На 1-м месте — 
«Сад здоровья» по адресу: 
ул. Большая Косинская, 5а 
(яблоневый сад), — за него 
отдано 1068 голосов. Это 
спортивный комплекс, 
разработанный совместно 
со спортивными медика-
ми, рассчитанный на ак-

тивный отдых людей всех 
возрастов и любой физиче-
ской подготовки — как ма-
леньких детей, так и людей 
пожилого возраста. На 2-м 
— проект площадки для 

детей с ограниченными 
возможностями здоровья 
на 1-м Красковском пр., 23-
38, — 610 голосов. На ней 
установят игровые и спор-
тивные элементы, а также 

специальные пандусы, 
что позволит инвалидам-
колясочникам занимать-
ся спортом в любое время 
года. На 3-м — проект Ал-
леи Славы по адресу: ул. 
Большая Косинская, 5а (за 
ФОКом «Атлант»), — 223 
голоса. Она представля-
ет собой берёзовую аллею, 
вдоль которой разместят 
памятные знаки в честь вы-
дающихся личностей райо-
на и памятных событий. 

Начало строительно-
монтажных работ на объ-
ектах запланировано с 15 
июля, окончание — 25 ав-
густа 2013 года. 

Лариса РЫБКИНА

В Гольяново 
начинается 
жилищно-
коммунальный 
эксперимент

С 1 июля в ряде районов 
Москвы начинается экс-
перимент в жилищно-
коммунальной сфере. 
В Восточном округе та-
кой площадкой станет 
район Гольяново. 

— Сейчас эксплуата-
цией домов занимают-
ся ДЕЗы, дворов — ин-
женерные службы, дорог 
— ещё какие-то органи-
зации и так далее. Те-
перь всё ЖКХ района бу-
дет сосредоточено в од-
них руках — в ГБУ «Жи-
лищник», — рассказала 
и.о. начальника Управ-
ления ЖКХиБ префек-
туры ВАО Любовь Ку-
приянова. — Предпола-
гается, что работникам 
станут предоставлять 
места в общежитии, а 
город будет контроли-
ровать уровень зарплат. 
Соответствующие тари-
фы утверждены Прави-
тельством Москвы.

По мнению Л.Купри-
яновой, столичные вла-
сти возвращаются к опы-
ту прошлых лет, ког-
да управление комму-
нальным хозяйством 
было сконцентрирова-
но в одном месте. Кроме 
того, «Жилищник» бу-
дет укомплектован новой 
уборочной техникой.

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

На Большой Косинской построят «Сад здоровья» и Аллею Славы

СПРАВОЧНОЕ БЮРО

Когда в сведениях кадастра 
появится информация о 
кадастровой стоимости моей 

квартиры? Как и где можно её 
получить?

Юрий Смирнов, Богородское

На вопрос нашего читателя отвечает 
заместитель директора филиала феде-
рального государственного бюджетного 
учреждения «Федеральная кадастро-
вая палата Федеральной службы го-
сударственной регистрации, кадастра 
и картографии» по г. Москве Денис 
Макашов.

Сведения о кадастровой стоимости 
квартир и других объектов капитально-
го строительства в городе внесены в Госу-
дарственный кадастр недвижимости (ГКН) 
с 1 января 2013 года, дата утверждения 
такой стоимости — 29.06.2012 г.

Для получения сведений ГКН, в том 
числе о кадастровой стоимости кварти-
ры, необходимо обратиться в наш фи-
лиал с заявлением о предоставлении 
сведений из ГКН. В заявлении изложить 
просьбу о предоставлении кадастрово-
го паспорта, с указанием в графе «При-
мечание» информации о кадастровой 
стоимости вашей квартиры.

С результатами массовой оценки ОКС 
можно ознакомиться на сайте to77.
rosreestr.ru/kadastr/fgbu_ ocenka/
fgbu_ocenca_1

Приём и выдача документов о предо-
ставлении сведений государственного 
кадастра недвижимости производятся 
в приёмных филиала, а также в много-
функциональных центрах.

За сведениями об инвентаризацион-
ной стоимости ОКС, рассчитанной до 
1.01.2013 г., можно обратиться в ор-
ганы и организации по государствен-
ному техническому учёту и (или) тех-
нической инвентаризации.

Какова кадастровая стоимость квартиры

Совет дома «перевоспитывает» 
управляющую компанию
Жители подписывают акты только за качественную работу 

В Косино-Ухтомском прошло народное голосование по проектам благоустройства

Такие тренажёры появятся в «Саду здоровья»

Из заявленных работ 
выполняется 
едва ли половина 

Такое решение было 
принято Правительством 
Москвы после того, как по 
инициативе управы райо-
на Восточное Измайлово 
ГУП «МосжилНИИпро-
ект» провёл техническую 
экспертизу дома.

— К нам обратились жи-
тели этого дома, — расска-
зал заведующий сектором 
жилищно-коммунального 
хозяйства управы района 
Дмитрий Ткачёв. — После 
нашего обращения Мос-
жилНИИпроект выпу-
стил заключение о состо-
янии конструктивных эле-
ментов дома.

Потом заключение вме-
сте с комплектом других 
необходимых документов, 
подготовленных управой, 
было передано старшим по 
дому в межведомственную 
комиссию Департамента 

капитального ремонта, ко-
торая и принимала окон-
чательное решение. Уже 
вышло распоряжение Пра-
вительства Москвы, дати-
рованное 13 июня, о при-
знании дома 9/26 на ули-
це Средней Первомайской 
аварийным. По закону в 
течение года после такого 
распоряжения дом должен 
быть расселён и снесён, со-
общили в управе района.

По словам председате-
ля совета дома Владимира 
Погорелова, жильцы очень 
рады тому, что их дом нако-
нец признан аварийным. 

— В нашем доме живут 
ветераны войны, труда, 
боевых действий, заслу-
женные врачи — все они 
теперь получили надежду 
на получение нового жи-
лья, — сказал Погорелов.

Лариса ДОНЦОВА

Дом 9/26 на Средней Первомайской 
признан аварийным
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В июне на портал из окру-
га поступили четыре жалобы 
на ямы в асфальте. Из них 
ямы при пересечении ули-
цы Электрозаводской с вы-
ездом на набережную Яузы 
залатали в день обращения 
— 21 июня. Выбоины на вы-
езде на проспект Будённо-
го, между домами 39, корп. 
1, и 37, корп. 1, устранили 
за сутки. А вот с надлежа-
щим ремонтом проезжей 
части на пересечении 3-й 
Гражданской улицы с Алы-
мовым переулком вышла за-

держка. А.Л.Николаенко, 
сообщивший в конце мая 
о глубоких ямах по этому 
адресу, 18 июня написал: 
«Яму заделали плохо. Уро-
вень положенного асфаль-
та ниже уровня старого!» 
Однако, как выяснилось из 
ответа префектуры ВАО, ас-
фальт на этом участке в 2012 
году уложила организация 
ООО «Бизнес-проект». Она 
же должна была исправить 
собственную работу. Однако 
компания не выполнила свои 
гарантийные обязательства, 

документы на неё поданы в 
суд. А пока, во избежание 
аварийных ситуаций, разру-
шения в асфальте отремон-

тировала за свой счёт обслу-
живающая организация ООО 
«Ремдорсервис-94».

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ 
НА ПОРТАЛЫ 
МОСКВЫ

На пересечении 3-й Гражданской и Алымова переулка — 
временные заплатки

1. Зарегистрируйтесь

2. Нажмите на ссылку 
«Обращения»

3. Оставьте обращение 
о проблеме на дороге

4. Ждите устранения 
нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны 
опубликовать 
официальные ответы

«Дороги Москвы»: 
doroga.mos.ru

Студенты МАМИ 
придумали 
автомобиль 
будущего

В Университете маши-
ностроения наградили 
победителей проекта по 
созданию образа авто-
мобилей «Лада». 17 сту-
дентов 3-5-х курсов фа-
культета «Дизайн» под 
руководством главно-
го дизайнера АвтоВАЗа 
Стива Маттина и руко-
водителя студии Авто-
ВАЗа LADA Design То-
маса Бигвуда трудились в 
течение четырёх месяцев. 
Высшей оценки удосто-

ился Дмитрий Почашев: 
он разработал последо-
вательную презентацию 
проекта и подробно изу-
чил конкурентов. Теперь 
Дмитрий сможет пройти 
стажировку в дирекции 
дизайн-студии «Авто-
ВАЗ».

Алина РАСПОПОВА

На всём протя-
жении улицы 
Лухмановской 

нет ни одного «лежачего 
полицейского». 
По ночам машины тут 
просто летают. 
В майские праздники 
сбили человека, регуляр-
но происходят аварии. 
Как добиться, чтобы 
установили «лежачие 
полицейские»?

Елена, 
район Косино-Ухтомский

Для того чтобы на Лухма-
новской улице установили 
искусственную дорожную 
неровность (ИДН, или «ле-
жачий полицейский»), необ-
ходимо направить в управу 
района Косино-Ухтомский 
коллективное письмо жите-
лей. Далее управа передаст 
ваше обращение в окруж-
ную комиссию по дорож-
ным неровностям, члены 
которой выедут на место, 
чтобы дать заключение о 
том, возможно ли смонти-
ровать эту конструкцию в 
конкретном месте.

Виктор НИКОЛАЕВ

Как установить 
«лежачий 
полицейский»?

СПРАВОЧНОЕ 
БЮРО

Стив Маттин поздравляет 
Дмитрия Почашева (слева)

Атаковали дом 
на Снайперской

История о крысиной 
атаке пятиэтажек в Веш-
няках облетела недавно 
весь город. Самое большое 
скопление животных об-
наружено в доме 7 на ули-
це Снайперской.

— Недавно одна крыса 
пробралась на нашу за-
стеклённую лоджию на 
2-м этаже, — говорит жи-
тельница дома Мария. — 
Другая забежала прямо в 
квартиру — через канали-
зацию. Пришлось завести 
кошку…

— Больше всего жалоб 
на крыс приходит к нам из 
района Вешняки, — под-
твердила главный госу-
дарственный санитарный 
врач Восточного округа 
Маргарита Ермоленко. — 
Причин этому несколь-
ко: расположение района 
в низине, близость рынка, 
железнодорожных путей, а 
также неудовлетворитель-
ное санитарное состояние 
домов и дворов. 

Как рассказали «ВО» в 
ГУП «ДЕЗ района Веш-
няки», усиленные меры 
против грызунов в зло-
получном доме и по со-
седству уже приняты. За-
деланы крысиные ходы, 
отверстия в фундамен-
те дома, поставлены но-
вые решётки на продухи 
в подвалах, установлены 
оцинкованные ванны и 
шиберные заслонки в му-
сорокамерах, разложены 
приманки с отравой. Тем 
не менее у дома  уже появ-
ляются новые норы...

Обработают 
каждый дом

В связи с этим случа-
ем власти округа при-
няли решение провести 
в ближайшие дни об-
ширную дератизацию и 
во всех остальных домах 
округа, хотя в мае подоб-
ная работа уже прово-

дилась. Дератизация — 
процесс комплексный: 
раскладывают приман-
ки с ядом, бетонируют 
норы, отмостки, чтобы 
дом был непроницае-
мым для грызунов, осо-
бое внимание уделяют 
уборке мусора и своев-
ременному вывозу с кон-
тейнерных площадок. 

— В округе около 5,5 
тысячи жилых домов, и 
все они будут обработа-
ны специальными веще-
ствами против крыс, — 
рассказал заместитель 
начальника управления 
Ж К Х иБ префек т у ры 
ВАО по благоустройству 
Михаил Довбня. — То же 
касается и дворовых тер-
риторий. Будут исполь-
зоваться антикоагулян-
ты первого и второго по-
коления, которые не не-
сут опасности для детей 
и домашних животных 
— кошек и собак.

И у крыс бывает 
всплеск рождаемости

Появление настоль-
ко большого количества 
грызунов в этом году спе-
циалисты объясняют так: 
примерно раз в пять лет у 

них происходит серьёз-
ный всплеск рождаемо-
сти.

— Таковы биологиче-
ские особенности этих 
животных. Причём на мо-
лодняк наши препараты 
не действуют, — пояснил 

Константин Боровиков, 
генеральный директор 
ЗАО «Компания ФЕРО-
НИКА», которая и прово-
дит в ВАО работы по уни-
чтожению грызунов. — В 
мае мы убрали взрослых 
особей, а теперь ликвиди-
руют остальных: они уже 
подросли, но пока не раз-
множались.

При этом нужно пони-
мать, что крысы исчезнут 
не в один момент. Нуж-
но, чтобы они съедали 
приманки с ядом, кото-
рый накапливается по-
степенно. Оценить ре-

зультаты можно будет 
лишь недели через две. 
В этот период надо быть 
особенно аккуратными с 
мусором: нельзя остав-
лять пакеты с отходами 
около мусорокамер и у 
баков. Иначе крысы бу-

дут есть отходы, а не ядо-
витую приманку. 

Процесс дератизации 
контролирует окружной 
Роспотребнадзор.

— Все главы управ 
должны будут предста-
вить нам отчёты — какие 
объекты были обработа-
ны, где, в каком количе-
стве разложены приман-
ки, — говорит Маргарита 
Ермоленко. — Мы обоб-
щим эти данные и оце-
ним, насколько эффек-
тивны предпринятые 
меры, уменьшилось ли 
количество жалоб. 

Вместе с кошками 
кормят крыс

Главная причина появ-
ления крысиных полчищ 
в домах — неудовлетвори-
тельное состояние мусо-
роприёмников. Это желез-
ные ящики, расположен-
ные в мусорных камерах: 
если они разрушены, бы-
товые отходы из мусоро-
проводов падают прямо 
на пол. Крысы получают 
круглосуточный доступ 
к огромному количеству 
пищи.

— В ВАО эта пробле-
ма стоит остро: разруше-
но 90% мусороприёмни-
ков, — говорит Констан-
тин Боровиков. — Отча-
сти проблему усугубляют 
бабушки, которые обожа-
ют подкармливать бездо-
мных кошек в подвалах. 
По сути, они кормят не 
мурок, а тех же крыс.

Если в вашем доме му-
сорный ящик в неудо-
влетворительном состо-
янии, необходимо об-
ратиться в свою управ-
ляющую компанию с 
требованием о его заме-
не. Новый мусоропри-
ёмник, который прослу-
жит минимум десять лет, 
обойдётся в среднем в 30-
50 тысяч рублей — в зави-
симости от конструкции 
дома. Но дело того стоит: 
крысы переносят лепто-
спироз, геморрагическую 
лихорадку и другие опас-
ные, а порой смертельные 
инфекции.

Марина ТРУБИЛИНА, 
Ольга ГЕНЕРАЛОВА

В доме на Снайперской, 7, 
крысы проделали новые дыры

Крысиным королям 
объявили войну
После нашествия грызунов в Вешняках решено 
провести дератизацию в каждом доме округа

Вещества, используемые 
против крыс, безвредны 
для людей и домашних 
животных



8 Июнь 2013  №18  |  Восточный округСРЕДА ОБИТАНИЯ

В городе вовсю бушу-
ет ежегодная «летняя ме-
тель»: летит тополиный 
пух, который так до-
саждает многим людям. 
Только в нашем округе 
тополей тысячи. 

— Устранения пуха 
можно добиться регуляр-
ной обрезкой деревьев, — 
говорит начальник ОЭК 
ВАО Алексей Горелов. — 
Пух создаёт техногенные 
проблемы. Наконец, то-
поль просто опасен: его 
древесина очень хрупкая. 
Основная масса этих дере-
вьев была высажена в Мо-
скве в 50-х годах прошло-
го века, и сегодня они в 
основном подошли к кри-
тическому возрасту, про-
гнивая изнутри. Фактиче-
ски тополь 50-80 см в диа-
метре представляет собой 
«трубу» с трухой внутри. 

По городской програм-
ме озеленения предпо-
лагается, что к 2016 году 
тополя будут постепен-
но вырублены, но не це-
ленаправленно, а по са-
нитарным показаниям, 
в местах под застрой-
ку, а вместо них высадят 
липы, каштаны и другие 
породы деревьев, кото-
рые хорошо растут в го-
роде.

— Первая волна аллер-
гии уже прошла, — до-
бавляет главный аллер-
голог ВАО Марина Фа-
брика. — Вторую врачи 
ожидают в середине лета, 
когда начинается цвете-
ние злаков. И в конце 
лета приходит третья — 
время цветения полыни 
и лебеды.   

Ольга ГЕНЕРАЛОВА, 
Алексей ТУМАНОВ

В Москве решено 
вырубать тополя

Выпил — и в воду…

В мае в Святом озере в 
Косино-Ухтомском в 30 
метрах от берега было об-
наружено тело 19-летнего 
молодого человека. В июне 
погибли ещё шестеро муж-
чин. Один купался в Баба-
евском пруду в районе Го-
льяново, другой утонул в 
Путяевских прудах в Со-
кольниках, третий решил 
окунуться в воду на Лебе-
дянском пруду, четвертый 
— на Терлецком… Даже 
на декоративных прудах в 
Ивановском и Гольяново 
не обошлось без трагедий. 
Позднее экспертиза пока-
зала, что один из купаль-
щиков умер от сердечного 
приступа — сердце не вы-
держало перепада темпера-
тур. Все остальные были в 
состоянии сильного алко-
гольного опьянения.

У спасателей 
мало полномочий

На территории Восточ-
ного округа разрешено ку-
паться только на озере Бе-
лом в Косино-Ухтомском. 
Там организован песча-
ный пляж и за отдыхаю-
щими следят спасатели 
одной из двух поисково-
спасательных станций 
ВАО. 

На остальных прудах 
купаться запрещено, о 
чём через каждые два ме-
тра предупреждают яркие 
знаки. Но это мало кого 
останавливает.

— Мы не имеем пра-
ва запрещать людям пла-
вать, тем более насильно 
вытаскивать их из воды, 
— говорит зам. начальни-
ка поисково-спасательной 
станции «Терлецкая» 
Алексей Лёвин. — Можем 

только предупредить лю-
дей о риске. И почти всё 
время нарываемся на гру-
бость.

Патрулирование 
будет усилено

В связи с этими собы-
тиями и.о. префекта ВАО 
Всеволод Тимофеев про-
вёл заседание окружной 
комиссии по предупре-
ждению и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций. 
На ней было решено уси-
лить патрулирование со-
трудниками полиции мест 
массового отдыха и огра-
ничить торговлю спирт-
ным в районах, примы-
кающих к зонам отды-
ха, усилить спасательную 
службу на водоёмах и на-
ладить работу медицин-
ских постов.

— Нужно посмотреть, 
какие работы необходи-
мо произвести для того, 
чтобы, например, Тер-

лецк ий и Пу тяевск ие 
пруды в следующем году 
сделать зонами отдыха 
с купанием, — отметил 

так же Всеволод Тимо-
феев.

Елена СМИРНОВА,
Михаил ПЕТРОВ

Семь трагедий на прудах округа
Почему в наших водоёмах тонут люди

Без малого 10 лет про-
жил я на Преобра-
женской площади, 
в доме 6, корп. 3, на 

Большой Черкизовской, 
окнами почти на этот сти-
хийный рыночек. Барахол-
ка, или блошиный рынок, 
существовала здесь практи-
чески всегда. Расширилась 
и расцвела она во второй по-
ловине 90-х, после ликви-
дации  легендарной москов-
ской Тишинки. Часть тор-
говцев перебазировались в 
те годы сюда, нашлись и по-
ставщики из местного на-
селения. В вышеупомяну-
тые 90-е мне случалось по-
купать здесь вполне рари-
тетные second hand джинсы, 
какой-то мелкий инстру-
мент для дома. Как-то раз за 
сущие копейки купил кни-
гу Томаса Де Квинси «Испо-
ведь англичанина, употре-
бляющего опиум», редчай-
шее издание 1922 года, вре-
мен НЭПа. Впоследствии в 
период нужды сдал её буки-
нистам за $250. 

От антиквариата 
до курьёзов

В тёплый вечер буднего 
дня по обе стороны дорож-
ки, ведущей от Большой 
Черкизовской к Преоб-
раженскому продуктово-
му рынку, расположились 
сотни полторы торгов-
цев. Комнатные цветы в 
горшках, книги, винило-
вые пластинки, видео- и 
аудио кассеты, одежда и 
обувь, картины, детские 
игрушки, значки, столо-
вое серебро — перечислять 
можно до бесконечности.  
Есть здесь и настоящий 
антиквариат — чугунные 

утюги из тех, что для на-
грева заправлялись углями 
из печи. Натыкаешься и на 
откровенный хлам. 

Цены в основном в диа-
пазоне 20-200 рублей. Кто-
то проходит равнодушно, 
другие с любопытством 
присматриваются. Мно-
гие с жаром торгуются и 
покупают.

На барахолке 
почти порядок

Среди торговцев прева-
лируют пенсионеры. 

— Я здесь седьмой год, 
— рассказывает Пётр Ки-
риллович (на вид лет 65, 
торгует значками). — До-
ходы? Не смешите. Так, 
на сигареты разве что. Я 
здесь многих знаю, обща-
емся… Бывает, и в шахма-
ты играем. 

Рядом одна из торговок 
гневно напустилась на сво-

их товарок:
— Чего орёте? Не знаете, 

вон она там (показывает в 
сторону ближайшей хру-
щёвки), вон её окна… Она 
ж и пишет на нас, и в по-
лицию звонит… 

Лариса Александровна 
живёт за несколько остано-
вок отсюда, в начале Щёл-
ковского шоссе. Регуляр-
но покупает продукты на 
Преображенском рынке.

— Хожу мимо этой бара-
холки минимум раз в неде-
лю, — говорит она, — я сама 
как-то у них горшки цве-
точные брала по дешёвке. 

Полиция проводит 
рейды

Конечно, блошиный 
рынок на Преображенке 
работает не на законных 
основаниях. По словам 
начальника отдела орга-
низации деятельности 
участковых УВД по ВАО 
Николая Кобачева, с на-
чала года в отношении 12 
человек составлены про-
токолы об администра-
тивных правонарушени-
ях. Практически каждый 
день участковые проводят 
здесь рейды, выявляя тех, 
кто занимается несанкци-
онированной торговлей.

И тем не менее старики 
каждый день возвращают-
ся на свою любимую бара-
холку. Может быть, и сто-
ит узаконить этот рынок, 
придав ему цивилизован-
ный вид?

Пётр ПЛЮХИН 

Тихая жизнь 
преображенской барахолки
Корреспондент газеты обнаружил много интересных вещей 
на блошином рынке у Большой Черкизовской

Спасатель Алексей Лёвин только предупреждает, что купаться в Терлецком нельзя

Что советует врач:
• Как можно чаще проводить дома влаж-

ную уборку. 
• В период цветения растений-

аллергенов закрывать окна и двери, 
использовать кондиционеры, увлаж-
нители и очистители воздуха. 

• Страдающим аллергией планировать 
рождение детей на осень и зиму. 

• В период цветения не делать прививки и плано-
вые операции. 

i

Попадается 
и хлам, 
и антиквариат

Торговля на «блошинке» не очень бойкая

Марина 
Фабрика
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— Многие уверены, что ту-
ризм — это костёр, тушёнка 
и песни под гитару. А это се-
рьёзный спорт! — говорит Ма-
рия Сафронова, старший тре-
нер сборной по спортивному 
туризму г. Москвы. — Здесь 
есть свои кандидаты в мастера 
и настоящие мастера спорта. 
Ежегодно проходит с десяток 
различных соревнований. 

Мария Сафронова воз-
главляет секцию спортивно-
го туризма «Планета» Дворца 
творчества детей и молодёжи 
в районе Преображенское (ул. 
Большая Черкизовская, 15). 

Что же это за спорт? Турист 
должен как можно быстрее 
пройти трассу с препятствия-
ми: переправами, порогами, 
вершинами, каньонами и пе-
щерами. Спортсменам прихо-
дится переправляться по ка-
нату через глубокий овраг или 
горную реку, так что туризм 
— спорт не для слабых. Чтобы 
стать русским Беаром Грилл-
сом, нужно тренироваться 3 
раза в неделю.

— Занятие начинается с 
обычной физкультурной раз-
минки, — рассказывает Мария 
Юрьевна. — Потом упражне-
ния на скалодроме и преодо-
ление переправы с помощью 
натянутого каната. Старт — на 

высоте 1,8 метра над землей, 
а закончить маршрут придёт-
ся на высоте 6,5 метра. 

В секцию можно записать 
ребёнка с 8 лет. Предвари-
тельные навыки не требуются, 
а первые результаты появятся 
уже после трёх месяцев тре-
нировок. Занятия и походы 
совершенно бесплатны. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

НУЖНО ЗАРЕГИСТРИРОВАТЬСЯ 
ЧЕРЕЗ ПОРТАЛ ГОСУСЛУГ. 
А с 26 августа по 2 сентября 
во Дворце творчества пройдут 
дни открытых дверей, 
где можно узнать всю 
информацию. Справки по тел.
(499) 161-1506

КУДА ПРИВЕСТИ 
РЕБЁНКА

Под Вязьмой 
в окружении

В начале июля 1941 года 
в Сталинском районе Мо-
сквы, кварталы которого 
располагались вокруг ста-
рой Семёновской заставы, 
сформировалась 2-я диви-
зия народного ополчения. 
Штаб находился в школе 
№434, стоявшей тогда на 
Щербаковской, 36. Костяк 
дивизии составили работ-
ники местных предприя-
тий, в том числе Москов-
ского электролампового 
завода, электрозавода им. 
Куйбышева, Измайлов-
ской прядильно-ткацкой 
фабрики, завода «Салют», 
Автомеханического инсти-
тута. Из 12 тысяч ополчен-
цев лишь небольшая часть 
участвовала в Первой ми-
ровой и Гражданской вой-
нах, а у большинства до-
бровольцев не было ника-
кой военной подготовки. 
Первоначально дивизию 
бросили под Волоколамск 
на строительство укрепле-
ний, но в конце июля ко-
мандование поставило но-
вую задачу — занять обо-
рону у Вязьмы. В первых 
числах октября танковые 
клинья вермахта рассекли 
фронт севернее и южнее, 
окружив несколько совет-
ских армий. Так в котле под 
Вязьмой оказались и опол-
ченцы 2-й дивизии.

Восстановить 
историю

В дивизии слу-
жил А лександр 
Мелихов, который 
работал на шелкот-
кацком комбинате 
им. П.Щербакова 
на Электрозавод-
ской улице. При 
выходе из окру-
жения он пропал 
без вести. Но оста-
лись его докумен-
ты, письма с фрон-

та. Лет 15 назад его племян-
ник — потомок коренных 
жителей села Семёновского 
врач Александр Сумароков 
решил восстановить исто-
рию дивизии.

— Я прочитал много до-
кументов. И картина боёв 
вырисовывалась страшная, 
— рассказывает Александр 
Сумароков. — Прорыва-
лись из окружения под пе-
рекрёстным огнем пулемё-

тов. Старожилы 
тех мест расска-
зывали, что всё 
поле было усея-
но телами наших 
воинов. Коман-
дир дивизии ге-
нерал Вашкевич 
вывел к своим 
только 1800 опол-
ченцев. Сегодня 
живы только пя-
теро из них.

Родных просят 
откликнуться

В школе №434 мно-
го лет существует музей 
дивизии, а в 1993 году на 
Богородицком поле уста-
новили обелиск в память 
о прорыве наших бойцов. 
22 июня этот мемори-
ал у села Богородицко-
го под Вязьмой посети-
ли родственники бой-
цов, школьники, пред-
ставители префектуры и 
окружного Совета вете-
ранов.

— Недавно мы создали 
общество содействия со-
хранению памяти бой-
цов 2-й дивизии народно-
го ополчения, — говорит 
Александр Сумароков. — 
Если среди читателей га-
зеты окажутся люди, чьи 
родные воевали в этой ди-
визии, просим отклик-
нуться.

Обращайтесь по тел. 
8-916-145-6722 (А нна 
Юрьевна Дрожжина).

Юрий СТАРОДУБОВ
Фото из музея 434-й школы

Как стать настоящим туристом
В районе Преображенское учат преодолевать горные реки и глубокие каньоны

Руководитель окружного Управления 
образования встречается с жителями

3 июля в 19.00 состоится встреча с населением на-
чальника Управления образования Восточного округа 
Татьяны Алексеевны Банчуковой. Тема встречи: «Раз-
витие образования в Восточном округе». 

Место проведения: район Северное Измайлово, ГБОУ 
СОШ №2033.

10 июля в 19.00 пройдёт встреча начальника ВОУО в 
районе Преображенское в ГБОУ СОШ №1254.

Также работает горячая линия по вопросам образования: 
вторник с 17.00 до 18.00, телефон (495) 963-5535.

Традиция чествовать 
лучших выпускников 
года существует в округе 
давно. Балы медалистов 
в усадьбе Кусково, тор-
жественные вечера в Из-
майлово. Но в этом году 
и.о. префекта Всеволод 
Тимофеев принял реше-
ние «подарить» самым 
выдающимся выпуск-
никам гала-концерт мо-
лодых солистов Большо-
го театра. Причём среди 
1400 талантливых ребят, 
которые получили при-
глашения в партер са-
мого престижного зала 
Москвы, оказались не 
только медалисты. В их 
числе и стобалльники 
— набравшие 100 бал-
лов на ЕГЭ, и победите-
ли Всероссийских и го-
родских олимпиад, раз-
личных международных 
спортивных и творческих 
конкурсов, и лучшие вы-

пускники колледжей.
Как рассказала началь-

ник окружного Управле-
ния образования Татьяна 
Банчукова, в этом году в 
округе случился настоя-
щий звездопад стобалль-
ников. Из 5802 человек, 
сдававших ЕГЭ, 140 по-
лучили 100 баллов. Если 
сравнить с прошлым, 2012 
годом (57 стобалльников) 
и учесть, что в этом году 
количество сдающих ЕГЭ 
было на 300 человек мень-
ше, чем в прошлом, то 
увеличение получилось 
почти в три раза!

А вот медалей — поч-
ти столько же, сколько и 
в прошлом: 477 — 240 зо-
лотых и 237 серебряных. 
Хотя если учесть, что и 
выпускников было мень-
ше, то и здесь можно го-
ворить о повышении 
успеваемости.

Мария ГУСЕВА

В округе — 
140 стобалльников
Наших выпускников чествовали 
в Большом театре

Выпускницы школы №444 (слева направо): Маргарита 
Кирнева (100 баллов на ЕГЭ по русскому языку), Татьяна 
Ермакова (100 по математике), Светлана Калмыкова (100 
по информатике)

Ополченцы Ополченцы 
с Семёновской заставыс Семёновской заставы

12 тысяч добровольцев 2-й дивизии сражались в Вяземском котле

Из окружения 
вышло 1800 
ополченцев

Лето 1941-го. 
Ополченцы отправляются в район Крюково за получением обмундирования и оружия

На боевых позициях под Вязьмой. 
В короткие минуты отдыха

Александр Сумароков 
— инициатор созда-
ния мемориального 
общества
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Уберите из-под наших 
окон металлорезку

Три года назад снесли сосед-
нюю пятиэтажку, а на её ме-
сте затеяли было новое строи-
тельство, огородили забором. 
Но стройку заморозили, и 
гастарбайтеры-азиаты, живу-
щие в нашей и других пятиэ-
тажках, организовали здесь 
платную парковку. А недавно 
на оставшейся площади за за-
бором открыли какое-то метал-
лорежущее производство: мы 
теперь не можем открыть окна 
из-за скрежета обрабатываемо-
го железа. Работы идут с 6 утра, 

включая выходные и праздни-
ки. Что нам делать?

Людмила Александровна, 
ул. Николая Химушина, 19, корп. 3

Хочется квашеной 
капустки

На Уссурийской улице откры-
лась ярмарка выходного дня. 
Мы всем двором (Байкальская, 
48, корп. 2) лакомились пре-
красной продукцией ИП Игоря 
Борисовича Рожкова. Он и его 
отец более 20 лет поставляли 
вкуснющую квашеную капустку 
и помидоры с огурцами на наш 

стол. Но этой зимой Рожковых 
на рынок не пустили. Мы хода-
тайствуем всем двором. 

Ирина Михайловна, 
ул. Байкальская

Восстановите дорожку 
на 2-й Пугачёвской 

В прошлом году у нас во дворе 
всё разрыли, потом зарыли, но до-
рожку так и не восстановили, не 
положили асфальт. Теперь от на-
шего подъезда невозможно ходить 
— грязно и неудобно.

Алла Борисовна, 
ул. 2-я Пугачёвская, 7, корп. 1

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

В вашей газете было 
написано, что ярмарка 
выходного дня на улице 

Уссурийской откроется до начала 
мая, а она не открылась и до 
начала июня. Что происходит?

Юрий Михайлович, район Гольяново

7 июня ярмарка выходного дня 
на ул. Уссурийской, вл. 7, наконец 
начала работу. Она стала послед-
ней ярмаркой в округе, открытия 

которой дожидались жители. Как 
пояснили в управе района Голья-
ново, задержка была связана с пе-
редачей ярмарки на баланс ГБУ 
«Автомобильные дороги» — с этого 
года именно оно обслуживает все 
ярмарки выходного дня столицы. 
Теперь ярмарка на Уссурийской бу-
дет работать каждую неделю, с пят-
ницы по воскресенье. Она рассчи-
тана на 40 торговых мест.

Анна ФИЛИНЫХ

Торговать 
за кинотеатром 
«Первомайский» 
оказалось 
невыгодно

Два года назад на 11-й 
Парковой улице, за 
кинотеатром «Первомай-

ский», были установлены два 
новых киоска, с урнами и плиточ-
ной дорожкой, которые так и не 
открылись. И вот уже два года эти 
павильоны, разрисованные и 
изуродованные, пустуют. Когда 
заработают эти киоски и чем там 
будут торговать?

Юрий Иванов, ул. 13-я Парковая

Прямо за вышеупомянутым 
кинотеатром, рядом с торцом 
жилого дома и парковкой, на 
расстоянии метров 20 друг от 
друга стоят два киоска. Они про-
изводят впечатление «нераспа-
кованных»: задраенные железом 
окна как будто и не открывались 
ни разу. Действительно, дорож-
ки оборудованы, электричество 
подведено. Киоски не то чтобы 
изуродованы, но изрядно распи-
саны граффити. 

Вот как комментирует си-
туацию и.о. заместителя гла-
вы управы района по вопросам 
торговли Степан Воробьёв:

— Киоски эти были установле-
ны по программе развития мел-
корозничной торговли. Места 
для них на территории округа 
определялись Москомархитек-
турой. Однако во многих местах 
торговля оказалась нерентабель-
ной из-за того, что там практиче-
ски никто не ходит. 

Площадка за кинотеатром 
«Первомайский» — как раз тот 
случай. Фирма, выигравшая 
аукцион, установила павильон, 
но торговать передумала: невы-
годно. Никаких санкций к ней 
применяться не будет, так как 
она полностью оплатила срок 
аренды места. Киоски вывезут 
не позднее августа.

Пётр ИЗМАЙЛОВ

Читатель «ВО» пенсионер 
Анатолий Николаевич Цыга-
нов с ул. Перовской, 73/43, об-
ратился в редакцию с письмом, 
в котором рассказал длинную 
историю своих обращений в 
различные инстанции с прось-
бой построить павильон ожида-
ния на автобусной остановке в 
районе Новогиреево. Он так и 
не смог получить ответ с точ-
ными сроками строительства. 
Мы попытались разобраться в 
проблеме.

Эта остановка называется 
«Улица Алексея Дикого». Рас-
положена она на 5-м проспек-
те Новогиреево — достаточно 
узкой улочке с односторонним 
движением, проходящей парал-
лельно Свободному проспекту. 
Именно здесь проходит марш-
рут 21-го автобуса в направле-
нии от платформы Новогирее-
во к одноимённой станции ме-
тро. Найти остановку непросто. 
Единственное, чем она обозна-
чена, — безнадёжно заржавев-
шей стойкой с жёлтой таблич-
кой. Стоит она на земле, в ку-
стах, и подвязана к дереву про-
волокой — чтобы не упала. 

— Заявление Анатолия Цы-
ганова мы получали, — расска-

зала нам ведущий специалист 
управления строительства, ре-
конструкции, землепользова-
ния и инвестиций префекту-
ры ВАО Светлана Филиппова. 
— Обращались с соответству-
ющей просьбой в Мосгортранс. 
Возникла некоторая заминка 
по вопросу подготовки пло-
щадки под павильон: Мосгор-
транс адресовал эту проблему 
нам, а нам не выделены бюд-
жетные средства на такие рабо-
ты. Порядок решения пробле-

мы выглядит так: после согла-
сования схемы остановки с па-
вильоном в ГИБДД передаём её 
в Департамент транспорта, ко-
торый в свою очередь переда-
ёт её в Департамент капиталь-
ного строительства. А уже они 
включают объект в план стро-
ительства. 

Перечень остановок, где не-
обходимо строительство пави-
льонов, префектура отправила 
в Департамент транспорта ещё 
в марте и буквально на днях по-

лучила ответ: остановка «Ули-
ца Алексея Дикого» включена 
в план строительства 2014 года. 
Точные сроки возведения будут 
известны в конце июня. 

Вот как всё оказалось сложно. 
Как только мы узнаем точные 
сроки, сразу сообщим.

Пётр ПЛЮХИН
 

Уважаемые читатели, сообщай-
те нам о подобных случаях, мы 
постараемся помочь разобраться 
в сложных ситуациях

Павильон на остановке «Улица 
Алексея Дикого» всё-таки построят
ТОГДА МЫ ИДЁМ К ВАМ

После того как «Восточный 
округ» написал о сломанной 
карусели во дворе дома 10 на 
Большой Черкизовской, под-
рядчики управы Преображен-
ское убрали дефектный аттрак-
цион и на всякий случай разве-
сили во дворе грозные объяв-
ления: «Пользоваться детской 
площадкой запрещено ввиду 
производства строительных ра-
бот». Только непонятно, о каких 
работах идёт речь — о расши-
рении Большой Черкизовской, 
что идёт вдоль высокого забора, 
или о предстоящей реконструк-
ции детской площадки, венцом 

которой и станет восстановле-
ние карусели. В управе не смог-
ли предоставить оперативный 
комментарий.

Пётр ПЛЮХИН

Ярмарка на Уссурийской будет 
работать каждую неделю

Вместо карусели установили 
грозную вывеску

В «ВО» №9 мы опубликовали 
просьбу жителей дома 18 по Ал-
тайской улице оборудовать «зе-
бру» у остановки «Поликлиника». 
Тогда в управе района Гольяново 
объяснили, что жителям необходи-
мо обратиться к ним с письменным 
заявлением, лучше коллективным. 
Также в управу было отправлено 
письмо по факсу и электронной по-
чте от имени редакции с просьбой 
рассмотреть возможность обору-
дования пешеходного перехода. 20 
июня корреспондент «ВО» решил 
проверить ход дела. Однако в кан-
целярии ответили, что обращений 
от жителей дома 18 по Алтайской 
улице по поводу пешеходного пе-
рехода к ним не поступало. Не наш-
ли сотрудники отдела и редакцион-

ного письма на имя главы управы. 
Пришлось отправлять письмо по 
электронке и по факсу заново. На 
следующий день, 21 июня, в кан-
целярии по телефону подтвердили 
получение обоих вариантов, про-
диктовали входящий номер обра-
щения и сообщили, что вопрос по-
ручен заместителю главы управы 
Вадиму Ляпину. 

Как только редакция получит 
официальный ответ (по зако-
ну — в срок до 30 дней), он 
будет опубликован на страни-
цах «ВО».

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Гольяново: ул. 
Курганская, 8, тел. (495) 467-
6584, e-mail gol@vao.mos.ru 
Сотрудники канцелярии завери-
ли, что обращения, принятые 
по электронной почте, прини-
маются в работу. 

Обращение об обустройстве 
перехода на Алтайской отправлено 
в управу повторно

ПО СЛЕДАМ ВАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Префектура обещала установить в этом месте павильон

ПРИЕХАЛИ!
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Невероятно красивый и 
необычный для столицы 
особняк расположен на 3-й 
Рыбинской ул., 5. Канаре-
ечного цвета фасад укра-
шен витиеватой лепниной, 
растительным орнаментом, 
маскаронами (украшения-
ми в форме головы челове-
ка) и чудным балкончиком. 
Маленькие прямоуголь-
ные окошки гармонируют 
с огромными полукруглы-
ми окнами.

Если вы обойдёте это 
сказочное здание вокруг, 
то найдёте три панно с 
пейзажами. На них юж-
ные виды с кипарисами, 
осенняя листва, распуска-
ющиеся на закате жёлтые 
крокусы, парящая в небе 
птичка. Над всей этой 
красотой возвышается ба-
шенка со шпилем. Хоро-
ша и ограда здания — чу-
гунная, с узором из спле-
тённых веточек и листьев. 
Есть в этом доме что-то 

возвышенное и аристо-
кратическое.

Построил сей шедевр 
модерна участковый сто-
личный архитектор Алек-
сандр Калмыков по заказу 
крупного промышленни-
ка Иоганна-Леонарда Дин-
га. Печальна судьба этого 
немецкого предпринима-
теля. В конце XIX века он 
приехал из Гамбурга, что-
бы основать первую в Мо-
скве макаронную фабри-
ку. Первоначально паро-
вая фабрика макарон, шо-
колада и кондитерских 
изделий (так она офици-
ально называлась) распо-

лагалась в Замоскворечье 
и на ней работало всего 10 
человек. Потом дела пош-
ли в гору, необходимо было 
расширяться. Иоганн Динг 
покупает крупный земель-
ный участок возле Соколь-
ников у речки Рыбинки. В 
1902 году на этом месте вы-
растает фабрика, а прямо 
напротив — особняк для её 
директора. Динг хотел сле-
дить за процессом прямо 
из дома. Чуть более 10 лет 
процветала фабрика. Гря-

нула Первая мировая вой-
на. В стране резко поменя-
лось отношение к русским 
немцам. Динга стали тра-
вить, и в конце концов он 
продал за бесценок бизнес 
и бежал на родину.

К счастью, и сейчас его 
наследие живо. Особняк 

отреставрирован и вы-
глядит очень опрятно. 
Жаль, что там теперь офи-
сы. Цела и фабрика. Ма-
каронная она теперь лишь 
наполовину, а вторую по-
ловину занимает модный 
бизнес-центр.

Егор ПЕРЕЖОГИН

Особняк Динга и макароны
Как на 3-й Рыбинской появился архитектурный шедевр 

Об этом празднике у 
нас почему-то мало зна-
ют, хотя и бывает он каж-
дый год — в первое вос-
кресенье после Троицы, 
в этот раз — 30 июня. Бо-
лее того, многие считают, 
что само словосочетание 
«день Всех Святых» — это 
часть западной культуры, 
поскольку оно часто зву-
чит в американских филь-
мах. Да ведь и чуждый на-
шей церковной традиции, 
но очень популярный в 
западном мире хеллоуин 
означает «вечер всех свя-
тых» (сокращение от All 
Hallows Eve), то есть канун 
праздника всех святых.

На самом деле никакие 
западные варианты на-
шему празднику не по-
меха. У нас свои тради-
ции. И смысл праздно-
вания глубок. 

Вовсе не случайно все 
святые вспоминаются че-
рез неделю после Трои-
цы. Ведь Троица — день, 
когда на апостолов сошёл 
Святой Дух. А святость — 
это как раз то, что прои-
зошло с ними после это-
го. В Церкви говорят: 
святыми не рождаются, 
святыми становятся. Вот 
и ученики Христа из не 
очень грамотных и зача-
стую трусоватых рыба-
ков и сборщиков нало-
гов стали бесстрашны-

ми, мудрыми проповед-
никами.

И так веками случалось 
со множеством людей. Свя-
тыми становились бывшие 
гонители христиан, блуд-
ницы, разбойники… Впро-
чем, были и вполне поря-
дочные с юных лет люди, 
причисленные впослед-
ствии к святым. Только 
безгрешных среди них не 
было. В церковных кано-
нах есть даже строгое пред-
упреждение, запрещающее 
православному считать, 
что святые безгрешны. Но 
все они для верующих при-
мер: как искать свою доро-
гу к Богу. И все они — по-
кровители, заступники 
для тех, кто к ним обра-
щается.

Вот только как можно 
обращаться сразу ко всем? 
И как отмечать праздник 
сразу всех святых? 

Есть специальные мо-
литвы ко всем святым, 
их можно найти в мо-
литвослове. Некоторые 
в этот день обращают-
ся к святым, которые им 
особенно близки, таким, 
например, как Николай-
угодник, Сергий Радо-
нежский или блаженная 
Матрона. Можно и особо 
вспомнить своего лично-
го небесного покровите-
ля — святого, имя кото-
рого носишь. 

Валерий КОНОВАЛОВ

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

ЖИЗНЬ 
ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ 
ДОМОВ

Затравленный владелец 
дома бежал в Германию

Как отмечать 
день Всех Святых?

Особняк на 3-й Рыбинской 
виден издалека
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Возьмите АЛМАГ с собой на дачу

Достойным представителем фи-
зиотерапевтических аппаратов но-
вого поколения стал АЛМАГ-01. Его 
конструкция позволяет охватить 
необходимую для лечебного воз-
действия площадь, в данном случае 
позвоночник. Кроме этого, АЛМАГ 
имеет самую большую глубину про-
никновения магнитного поля среди 
портативных приборов. Поэтому он 
создан для тех, кто страдает не толь-
ко различными формами остеохон-
дроза позвоночника, но и артритами, 

артрозами и другими заболевания-
ми опорно-двигательного аппара-
та, сердечно-сосудистой системы, 
желудочно-кишечного тракта, моче-
половых органов. 

Бегущее импульсное магнитное 
поле АЛМАГа даёт возможность до 
300% увеличить кровоток в повреж-
дённых тканях и, как следствие, уско-
рить доставку питательных веществ 
и лекарств в проблемные зоны и вы-
вести вещества, вызывающие и под-
держивающие боль и воспаление. 
Поэтому АЛМАГ применяют, чтобы 
скорее стихала боль, проходило 

воспаление, уменьшался отёк, вос-
станавливалась тканевая структура. 
Кроме этого, действие магнитного 
поля АЛМАГа направлено на повыше-
ние сопротивляемости организма и 
усиление действия таблеток, мазей, 
растираний и т.п., что позволяет со-
кратить количество лекарственных 
препаратов, а в некоторых случаях 
обходиться без их приёма.
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ 

ДЛЯ ТЕХ, КТО ЗАБОТИТСЯ О СВОЁМ ЗДОРОВЬЕ.
СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

Приобретайте АЛМАГ (АЛМАГ-01, АЛМАГ-02) 
и другие физиотерапевтические аппараты 

торговой марки «ЕЛАМЕД»
на ВЫСТАВКАХ-ПРОДАЖАХ с 29 июня по 14 июля 

в аптечных сетях и магазинах «Медтехника»
в Москве по адресам:

м. «Выхино»: ул. Вешняковская, д. 12а, тел. (495) 531-33-33; 
ул. Вешняковская, д. 43/30, стр. 1, тел. (499) 741-68-71;
ул. Рудневка, д. 14, тел. (499) 211-02-01;
ул. Святоозерская, д. 9, тел. (499) 721-69-70
м. «Измайловская»: ул. 3-я Парковая д. 8/19, тел. (499) 367-88-72;
ул. 3-я Парковая, д. 6, тел. (901) 550-02-64
ул. 3-я Парковая, д. 7/17, стр. 1, тел. (499) 165-25-30
м. «Новогиреево»: Зелёный проспект, д. 54, тел. (901) 550-02-63;
ул. Молостовых, д. 14, к. 1, тел. (495) 918-54-28
м. «Первомайская»: Измайловский бульвар, д. 38, тел. (495) 465-20-80;
ул. 9-я Парковая, д. 13, к. 2, тел. (495) 465-70-12;
ул. Первомайская, д. 46/50, стр. 2, тел. (499) 367-60-06;
ул. Первомайская, д. 77, тел. (499) 463-60-22
м. «Перово»: ул. 1-я Владимирская, д. 14, тел. (495) 531-33-33;
ул. 1-я Владимирская, д. 37;
ул. Металлургов, д. 7/18, тел. (495) 368-47-65
м. «Преображенская площадь», ул. Преображенский Вал, д.14, 
тел. (495) 963-03-38
м. «Семёновская», ул. Щербаковская д. 7а, тел. (495) 603-56-53
м. «Сокольники», ул. Стромынка, д. 15, тел. (495) 531-33-33
м. «Улица Подбельского»,  ул. Ивантеевская, д. 19, тел. (499) 780-49-74;
ул. Ивантеевская, д. 25а, тел. (963) 782-10-83;
Открытое шоссе, д. 2, к. 12, тел. (499) 168-81-04;
Открытое шоссе, д. 21, к. 4, тел. (495) 795-02-93
м. «Шоссе Энтузиастов», шоссе Энтузиастов, д. 31, тел. (495) 972-89-71
м. «Щёлковская»: ул. Хабаровская, д. 8, тел. (495) 469-88-10;
ул. Хабаровская, д. 9, тел. (495) 466-07-67;
Щёлковское шоссе, д. 54/63, тел. (495) 979-92-20
м. «Черкизовская», Щёлковское шоссе, д. 4, тел. (901) 507-70-02

В указанные даты вас ждут
ЗАВОДСКИЕ ЦЕНЫ, ЛЕТНИЕ СКИДКИ

И БЕСПЛАТНЫЕ КОНСУЛЬТАЦИИ СПЕЦИАЛИСТОВ!
Подробности об аппаратах, адресах торговых точек продаж
и информацию о заказе наложенным платежом узнавайте

по бесплатному круглосуточному телефону: 8-800-200-01-13 
Квалифицированные консультации специалиста
по применению аппаратов по тел.(495) 772-8822

Сайт завода: www.elamed.com

Летом на участках много разных дел, а время торопит: лет-
ний день год кормит. Хочется поскорее все окучить, прорых-
лить, прополоть. Нагрузка в это время на позвоночник, суставы, 
сердце – колоссальная. Боль в спине, в суставах, высокое дав-
ление способны надолго вывести из строя. Надёжным помощ-
ником труженикам станет портативный физиотерапевтический
аппарат АЛМАГ.

Аппараты постоянно в продаже в Москве в магазинах «Медтехника» и аптеках. Подробности — по телефону 8-800-200-01-13. Звонок бесплатный круглосуточно.

Открытия учёных показывают, 
что замедленное кровообраще-
ние в больном органе препятству-
ет поступлению к нему лекарств. 
Активизировав кровоток, можно 
повысить результативность ле-
чения и предотвратить повторное 
появление заболевания  С этой 
задачей может справиться маг-
нитотерапия.

НАША СПРАВКА

В основе боли в спине в боль-
шинстве случаев лежит остео-
хондроз. Заболевание имеет 
хроническое течение и нередко 
приводит к потере трудоспособ-
ности. Существует стереотип, 
что лечить остеохондроз можно 
только лекарствами. Это не так. 
Неоценимую пользу здоровью 
может оказать физиотерапия, 
результативность которой с по-
явлением новейших разработок 
в области медицинской техники 
значительно выросла.

НАША СПРАВКА

В настоящий момент Елатом-
ский приборный завод выпуска-
ет новый высокотехнологичный 
аппарат АЛМАГ-02. Он имеет 
неоспоримые достоинства, ко-
торые выделяют его из общей 
серии магнитотерапевтических 
аппаратов для домашнего при-
менения.

НОВИНКА!
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В Восточном округе 
пройдёт событие миро-
вого масштаба. Впервые 
в России маэстро Луис 
Бакалов исполнить своё 
произведение «Месса 
Танго» (Misa Tango). В 
этом ему помогут ар-
гентинское сопрано Ма-
риана Реверски, фран-
цузский бандонеонист 
Хуан Мосалини, Камер-
ный оркестр Москов-
ской консерватории и 
не только.

Луис Бакалов — пиа-
нист и дирижёр, знамени-
тость и в академической 
музыке, и в… кино. Его 
музыка звучит в филь-
мах Пазолини, Феллини, 
а в 1996-м композитор 
взял «Оскар» за саунд-
треки к фильму «Почта-
льон». «Месса Танго» — 
это сплав католической 
мессы и аргентинского 
танго. Произведение, 
необычное по звуча-
нию, достигло России. 

Выступление состоит-
ся 6 июля в 20.00 на 
Фестивальной площа-
ди в парке «Сокольни-
ки». В прошлый раз на 
необыкновенный кон-
церт пришли 3 тысячи 
слушателей, поэтому 
советуем не опазды-
вать — иначе ничего 
не увидите.

3 ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

В Перовском парке (ул. Лазо, 
вл. 7) 8 июля отметят День семьи,  
любви и верности. Вы примете 
участие в украшении «Дерева 
любви» — необычной инстал-
ляции в центре парка. Пройдут 
конкурсы, викторины, спортив-
ные задания, суть которых пока 
держат в секрете. А вместо тра-
диционного фейерверка точку в 
праздновании поставит массо-
вый запуск…воздушных змеев. 

Волонтёры раздадут около 200 
«воздухоплавательных средств» 
посетителям парка. Здесь же бу-
дут проводить мастер-классы по 
управлению летательными аппа-
ратами. А в положенный час все 
посетители парка одновремен-
но отпустят своих «пресмыкаю-
щихся» на волю ветра. Картина 
обещает быть впечатляющей. На-
чало в 13.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Услышать  мессу 
и аргентинское танго 
на одной сцене

3

Лето — самое время пере-
саживаться на велосипед. По 
востоку Москвы вплоть до осе-
ни проходят велозабеги, по-
ездки на всю ночь или про-
сто мирные прогулки в парках. 
Держать руку на пульсе можно 
через специальный сайт для 
велолюбителей: katushkin.ru 
Здесь можно придумать марш-
рут будущей поездки и най-
ти спутников для прогулки. А 
если вам лень — присоеди-
няйтесь к уже спланирован-
ному заезду. Участие конечно 
же бесплатное.

Прокатиться по округу на велосипеде2

1

Иван Алексеевич Буков живёт на 
Погонном проезде. Он полковник 
в отставке и… поэт, член Союза пи-
сателей. Сейчас Ивану Алексееви-
чу 86 лет. 

У богородского поэта есть при-
вычка — каждое утро бегать по Ло-
синоостровскому парку. В 75 лет 
Иван Алексеевич принял участие в 
марафоне и пришёл первым в своей 
возрастной группе.

— Здесь же на ходу хорошо сочи-
нять стихи, — добавляет Иван Алек-
сеевич.

Большинство его стихотворений 
посвящено спорту. За плечами — 
Институт физкультуры, победа в 
офицерском троеборье (стрельба, 
гимнастика, лыжи). 

Многие стихи Ивана Букова по-
ложены на музыку. Например, его 

песня звучала на Поклонной горе во 
время празднования 65-летия По-
беды. 

Вообще, писать Ивану Алексееви-
чу есть о чём. Он успел поучаство-
вать  в Великой Отечественной вой-
не — в 1944 году начинал зенитчиком 
на фронте. В мае 1945-го запускал в 
небо столицы праздничный салют. 
В 1960-х годах, когда шла «битва за 
космос» между СССР и США, слу-
жил в космических вой сках в Цен-
тральном управлении космически-
ми средствами (ЦУКОС). Он следил 
за запуском и полётом спутников-
шпионов под кодовым названием 
«Зенит», участвовал в подготовке 
к полёту космических аппаратов 
«Зонд-5» и «Зонд-6» (первые спут-
ники, облетевшие Луну). 

Анна ВЛАДИМИРОВА

Праздник любви 
на Вешняковской

Весёлый спортивный празд-
ник, посвящённый Дню семьи, 
любви и верности, пройдёт 7 
июля на спортплощадке на ул. 
Вешняковская,  12. Начнётся 
он в 17.00. Гостей праздника 
ждут эстафеты, игры, «Весёлые 
старты» и состязания. Справки 
по тел. 8-903-152-2724. 

Кросс в Терлецкой 
дубраве

Традиционный легкоатле-
тический пробег «Терлецкие 
вёрсты», посвящённый 90-
летию Москомспорта, прой-
дёт 11 июля в Терлецкой ду-
браве по адресу: Свободный 
просп., 2а. Старт в 10.00. При-
нять участие в нём могут все 
желающие. Предварительная 
регистрация по тел. 8-965— 
395-7106.

Волейбол в Косино
Открытый турнир по пляж-

ному волейболу пройдёт 20 
июля на территории Косин-
ского детского морского клуба 
по адресу: ул. Большая Косин-
ская, 45. Команды, желающие 
принять в нём участие, должны 
предварительно зарегистри-
роваться по тел. 8-915-144-
8848. Начало игр в 11.00.

Алексей ТУМАНОВ
Возможны изменения в 
расписании, поэтому обя-
зательно уточняйте ин-
формацию по приведённым 
телефонам

СПОРТАФИША Полковник космических войск 
из Богородского пишет стихи ХОББИ

В Измайловском ПКиО мож-
но поиграть в большой теннис 
или ознакомиться с баварской 
разновидностью кёрлинга — 
айсштоком. Для любителей 
ракетки в парке открылось 
сразу пять теннисных кор-
тов. Инвентарь можно брать 
с собой или арендовать прямо 
на месте. Корты расположены 
в центральной части парка, на 
территории катка «Серебря-
ный лёд». 

А у эстрады «Солнечная» 
открыт павильон для игры в 
кёрлинг. Здесь одновременно 
могут играть сразу четыре ко-
манды. Ваша задача — бро-
сить шток (или, как его в наро-
де прозвали, «утюг») ближе к 
«дому». Здесь, как и в стрель-
бе, побеждает самый меткий. 
Спортивные новинки работа-
ют в будни  с 12.00 до 20.00, 
в выходные и праздничные 
дни —  с 11.00 до 21.00. По-
недельник и вторник — вы-
ходные. Вход платный.

А в «Сокольниках» запустили 

реверсивную лебёдку на Путя-
евских прудах. Оборудование 
уже протестировали опытные 
спортсмены и пришли к выво-
ду, что кататься здесь можно. 
А для тех, кто видит доску в 
первый раз, в июле хотят от-
крыть школу от теле-и радио-
ведущего, вице-чемпиона мира 
по кабельному вейкбордингу 
Юрия Пашкова.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлово можно сыграть 
в кёрлинг, а в Сокольниках заняться 
вейкбордингом

Открылась 
летняя читальня

В центральной части Из-
майловского ПКиО у Кру-
глого пруда появилась чи-
тальня под открытым небом 
— это летний филиал би-
блиотеки им. Некрасова. 
Дождливую погоду читате-
ли могут переждать в кры-
том павильоне. В библио-
теке хранятся классика, 
детективы, фэнтези, жур-
налы. Можно взять книж-
ку и отправиться с ней в 
парк или принять участие в 
столичной акции «буккрос-
синг». Это обмен книгами 
между читателями. Работа-
ет читальня всё лето по сре-
дам с 11.00 до 19.00.

А с 15.00 здесь будут 
проходить мастер-классы 
по футбольному фристай-
лу, армрестлингу, показа-
тельные выступления клуба 
восточных единоборств. 3 
и 10 июля известный му-
зыкант —скрипачка Анна  
Харитонова будет учить 
всех желающих игре на 
скрипке. 

Анна ЗАГОРСКАЯ

В «Рыжем 
Театре» прошёл 
благотворительный 
праздник

В «Рыжем Театре» в 
Косино-Ухтомском про-
шёл благотворительный 
праздник. В театр прие-
хали ребята из малообес-
печенных семей и дети-
инвалиды. Гостей на-
кормили сладостями, а 
потом показали театраль-
ную сказку «Маша и мед-
ведь», поставленную ху-
дожественным руково-
дителем Романом Светло-
вым. Все свежие новости о 
театре можно найти на их 
страничке «ВКонтакте». 

С 10 июля по 11 агуста в 
Музее наивного искусства 
(Союзный просп., 15а) от-
кроется выставка ярких и 
оптимистичных картин 
«Радость жизни». Их автор 
Виктор Лисицкий — леген-
да спортивной гимнастики, 
пятикратный призёр Олим-
пийских игр, семикратный 
чемпион Европы. Он уве-
ковечил своё имя, выпол-
нив сложный элемент на 
перекладинах, который во 
всём мире называют «пе-
релётом Лисицкого». Но за 
кисть Виктор Никитович 
взялся после… клинической 
смерти, которую пережил в 
60 лет. Его живопись — это 
яркие краски и оригиналь-
ные сюжеты: скоморох с 
медведем, застолье, где вме-
сто людей празднует свора 
псов. Вернисаж, на котором 
именитый автор пообщает-
ся с посетителями музея, со-
стоится 11 июля в 17.00. 

Анна ЗАГОРСКАЯ

В Новогиреево можно увидеть 
картины олимпийского чемпиона 

В Перово запустят воздушных змеев

Работа художника — «Человек и петух»
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В конце июня в районе Косино-
Ухтомский (ул. Святоозёрская, вл. 15) 
прошёл концерт-конкурс «Мой округ, 
мой район». Этот концерт — часть го-
родского фестиваля «Лучший город 
Земли», который организует Депар-
тамент культуры столицы. Главный 
приз — возможность выступить на 
большой сцене перед многотысяч-
ной аудиторией в День города. При-
нять участие в отборе может каждый. 

В Косино-Ухтомском, например, за 
признание боролись 20 смельчаков. 
Пели на сцене, демонстрировали раз-
нообразные танцы — от танца живо-
та до русской народной пляски с лож-
ками. Поддержал начинающих арти-
стов основатель группы «Дискотека 
Авария» Николай Тимофеев.

Те, кто не успел получить свои 15 
минут славы, могут наверстать упу-
щенное 5 июля. Конкурс начнётся 

в Терлецком лесопарке (Свобод-
ный просп., 2а). Определить луч-
ших предстоит пользователям Ин-
тернета. Самых популярных по ито-
гам голосования будет ждать окруж-
ной этап.

Проголосовать за претендентов 
на приз или самому подать заявку 
на участие можно через сайт lgz-
moscow.ru 

Анна ПЕСТЕРЕВА

Июнь 2013  №18  |  Восточный округ ДОСУГ

Николай Тимофеев из «Дискотеки Авария» открывает 
концерт

Швейцарскому центру
русского языка

Liden&Denz
ТРЕБУЮТСЯ

семьи, готовые принять
иностранных студентов.

ТРЕБОВАНИЯ:
хорошее состояние 

квартиры,
 расположение в центре
или пешей доступности 

от метро,
  отдельная комната для 

студента.

Тел. 8 (499) 254-49-91
www.lidenz.ruре
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  Захватывающие путешествия
с клубом «Живая история»

30 июня, 8.00 — Тверь — Городня
30 июня, 13 июля, 12.00 — Замо-
скворечье (пеш.) 
3 июля, 19.00 — Таинственная 
вязь Арбатских переулков (пеш.)
6 июля, 12.00, 17 июля, 19.00 — 
Басманная слобода (пеш.)
7 июля, 9.30 — Свято-Троицкая 
Сергиева лавра — Черниговский 
скит — Радонеж — Покровский 
монастырь
7 июля, 11.00 — Ваганьковское 
кладбище (пеш.)

10 июля, 19.00 — Пестрая жизнь 
Китай- города (пеш.)
13 июля, 8.00 — Коломна
14 июля, 12.00 — От Волхонки
до Арбата (пеш.)
20 июля, 11.00 — От Мясницкой 
слободы до Трубы (пеш.)
20 июля, 12.00 — Вокруг оприч-
ного двора (пеш.)
21 июля, 9.00 — Остафьево — 
Ивановское — Дубровицы
28 июля, 9.00 — Звенигород

Льготникам и большим компаниям — скидки.
Тел. (с 11.00 до 20.00): 8 (495) 641-7814, 8-926-112-9193
(кроме втор.), http://живаяистория.рф/
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КАК САМОМУ ДЕЛАТЬ БИОГУМУС?
Разведение дождевых 

червей стало доступным 
занятием. Для одних лю-
дей — это хобби, для 
других — осознанная не-
обходимость. Только до-
ждевой червь производит 
биогумус. Только биогумус 
позволяет выращивать 
настоящие биоовощи, аб-
солютно чистые ягоды, 
фрукты и зелень исключи-
тельного качества. 

Питается дождевой 
червь органическими отхо-
дами. Если есть компост, 
хорошо. Если нет – можно 
кормить овощными очист-
ками. 

Дождевой червь не боле-
ет, не является переносчи-
ком инфекций. Он просто 
идеален: молчаливо ест 
отходы и производит для 
вас идеальное удобрение. 

О домашнем (дачном) разведении дождевого червя вы можете узнать, 
записавшись на бесплатный семинар на сайте www.agro-ecspo.ru,
или по т. 8 (499) 463-25-72. 
Школа профессора А.М.Игонина. «Семинары для дачников».ре
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АЦ «НИЖЕГОРОДСКИЙ»        автомобильный центр      Т. 8 (800) 200-60-46 Ст. м. «Марксистская», ул. Нижегородская, д. 29,  +7 (495) 661-6046 
Ст. м. «Первомайская», ул. 9-я Парковая, д. 33,     +7 (495) 661-6146 

Заполните онлайн-заявку
по телефону или на сайте

www.6616146.ru 

АКЦИЯ! В сети автоцентров «Нижегородский» и «Первомайский» на все авто ПЕРВЫЙ ВЗНОС 0%!
ПАСПОРТ И ПРАВА. Одобрение за 30 минут. От 7% годовых! В наличии более 200 а/м.  Спешите!!!
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Государственное автономное образовательное учреждение
среднего профессионального образования города Москвы 

СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ
Конструирование, моделирование
и технология швейных изделий 
 Дизайн (по отраслям )
 Стилистика и искусство визажа 
Парикмахерское искусство 
Туризм      
Информационные системы (по отраслям) 
Коммерция (по отраслям)        

ПОДГОТОВКА КВАЛИФИЦИРОВАННЫХ
РАБОЧИХ И СЛУЖАЩИХ 
Портной 
Художник по
костюму 
Парикмахер 
Мастер 
по обработке
цифровой 
информации 

ПРОФЕССИОНАЛЬНАЯ
ПОДГОТОВКА НА БАЗЕ
ШКОЛЫ 8-ГО ВИДА 
Швея Швея 
ОператорОператор
швейногошвейного
оборудования оборудования 

ул. 16-я Парковая, д. 20, м. «Щёлковская». 
Т. 8 (495) 468-0695;

ул. Маленковская, д. 17, м. «Сокольники». 
Т. 8 (499) 264-3022; 

ул. Полимерная, д. 7 А, м. «Перово».
Т. 8 (499) 368-5069, 

e-mail.24@prof.educom.ru
www.k24.mskcollege.ru

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ № 24

ОСНОВНОЕ ОБЩЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ  
СРЕДНЕЕ ОБЩЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ 

ОБУЧЕНИЕ ВЗРОСЛОГО НАСЕЛЕНИЯ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 

НАШИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ —
залог вашего успешного будущего! 
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Жители Востока столицы 
могут стать звёздами 
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З
везда фи льмов 
«Турецкий гам-
бит», «Золотой те-
лёнок», «Склифо-
совский», актри-

са Ольга Красько живёт в 
Восточном округе на Су-
воровской.
— Оля, как вы оказались в 
Восточном округе?

— В Москве жили бабуш-
ка с дедушкой. Когда мне 
было 8 лет, мои родители 
вместе со мной переехали 
к ним из Харькова. Много 
лет спустя, покупая свою 
квартиру, выбрала место 
поближе к родителям, на 
улице Суворовской. Здесь 
куча друзей, моя школа, 
детская общественная ор-
ганизация «Отряд «На-
дежда», которой руково-
дит заслуженный работ-
ник культуры Ефим Бори-
сович Штейнберг. Когда-то 
он спросил меня, не хочу ли 
я попробовать поступить в 
театральное училище. Я от 
неожиданности спроси-
ла: «А можно?» Он просто 
предложил: «Попробуй». 
— Легко поступили в 
Школу-студию МХАТ?

— В общем, да. В Школе-
студии МХАТ мне даже 

три тура проходить не 
пришлось, на первом же 
сказали: «Приходите сра-
зу к нам на конкурс, спой-
те обязательно Табакову 
«Молитву». 
— В Театре-студии Оле-
га Табакова вы играете в 
спектакле «Дьявол» по 
пьесе Толстого. Вас, чело-
века верующего, это не 
смущает?

— Мы переживали, когда 
брались за эту постановку. 
Среди актёров много людей 
православных. Но потом ре-
шили, что пусть останется 

как у Толстого. В процес-
се работы нам удалось аб-
страгироваться от назва-
ния, и оно перестало на нас 
давить. Тем не менее с этим 
спектаклем у меня связана 
одна история. Так получи-
лось, что перед премьерой 
я улетела на съёмки. Отту-
да можно было выбраться 
только на вертолёте. И ког-
да пришло время вылетать, 
чтобы успеть на премьеру, 
небо на неделю заволокло 
тучами, и вертолёт приле-
теть не смог. Я тогда поду-
мала, что всё-таки нельзя 

было давать спектаклю та-
кое название и уж тем более 
назначать премьеру на Чи-
стый четверг. 
— Над чем сейчас рабо-
таете?

— Я сейчас репетирую 
в «Табакерке» «Двенад-
цатую ночь» по Шекспи-
ру. Буду играть Виолу, ко-
торая по роли переодева-
ется мальчиком. А ещё я 
теперь бегаю по утрам. В 
театр пришло письмо, где 
мне и Серёже Безруко-
ву предложили быть кан-
дидатами в факелоносцы 
Олимпийского огня. Все 
посмеялись, а я подума-
ла: «Это же что-то такое 
особенное!» Я откликаюсь 
на всё интересное, что мне 
предлагает жизнь.
— А кто ваши родители?

— Они пенсионеры. 
Мама — уникальный че-
ловек. В тяжкие 90-е она, 
ничего не боясь, бралась 
за любую работу. У неё 
какой-то внутренний дви-
гатель. Мне трудно назвать 
её бабушкой. Когда мы с 
дочкой Олесей обсужда-
ли, что подарить бабуш-
ке на день рождения, она 
сказала: «Мама, бабушка 

давно мечтает о роликах». 
А папа долгое время ра-
ботал архивистом, потом 
прорабом… Он возит Оле-
сю на разные занятия. Она 
замечательно рисует, ле-
пит, занимается верховой 

ездой, фигурным катани-
ем, шахматами, музыкой. 
У неё множество интере-
сов, и в этом тоже заслуга 
бабушки и дедушки. 

Беседовала 
Ирина КОЛПАКОВА
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Сейчас я тренируюсь, 
чтобы стать олимпийским 
факелоносцем

На съёмках фильма «Турецкий гамбит»

Ольга Красько: 
«Откликаюсь на всё интересное, 
что предлагает мне жизнь»
Популярная актриса выросла и живёт в нашем округе 

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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Выезд и диагностика
БЕСПЛАТНО. ГАРАНТИЯ

ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКИ ДО 20%

8 (495) 760-2174
8 (499) 347-7538
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В ГАЗЕТЕ «ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ»:

(499) 206/8382 
(499) 205/4140 

e/m ail: shop@zbulvar.ru
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ВОПРОС-ОТВЕТ

Уважаемая Елена, спа-
сибо за своевременный во-
прос. Действительно, пери-
од отпусков — время, когда 
особенно важно позабо-
титься о своих сбережени-
ях. При этом максимальная 
ставка на срок более года в 
банках составляет порядка 
12% годовых в рублях. Как 
альтернативу предлагаем 
рассмотреть размещение 
сбережений в КПК «Город-
ская Сберкасса». Этот кре-
дитный потребительский 
кооператив успешно заре-
комендовал себя на рынке 
сбережений, предлагая при 
сроках от года доходность в 
размере от 14 до 18% годо-

вых в рублях, в зависимо-
сти от суммы и срока сбе-
режения. При этом условия 
продуктов компании макси-
мально просты и прозрач-
ны, в них существует как 
возможность пополнения 
и досрочного снятия, так и 
различные варианты начис-
ления процентов – по выбо-
ру клиентов. Минимальная 
сумма предложения — от 
10 000 рублей, а срок вы 
выбираете произвольно, 
что тоже очень удобно: от 
6 месяцев до 2 лет. Кро-
ме того, по сложившейся 
в компании доброй тради-
ции, всех клиентов ждут 
приятные подарки.

КПК «Городская Сберкас-
са» создан в соответствии 
с федеральным законом 
№ 190-ФЗ «О кредитной 
кооперации». Свидетель-
ство о вступлении в СРО 
№ 2012/223. Сбережения 
принимаются по договорам 
передачи личных сбереже-
ний от пайщиков КПК. 

С подробной информаци-
ей об условиях сбережений 
можно ознакомиться на сай-
те: www.горсберкасса.рф,
а также получить кон-
сультации по телефо-
нам: 8 (495) 280-16-16, 
287-60-04 или по адресу:
г. Москва, Новая площадь, 
д. 10 (рядом с м. «Лубянка», 
«Китай-город»).

Режим работы офиса: 
пн. - пт. с 9.00  до  21.00,
сб. - вс. с  10.00 до 20.00. 

«Посоветуйте, пожалуйста, куда выгоднее 
вложить деньги на большой срок?» 

Елена, Москва.
?

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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СКАНВОРД

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Хиромант. Пик. Сом-
бреро. Лосось. Европа. Байконур. Рус-
ло. Тирада. Букет. Низ. Сполох. Гаял. 
Рота. Один. Квант. Столица.
По вертикали: Перекресток. Растоп-
ка. Оборот. Масштаб. Уход. Тис. Лей-
тенант. Табло. Кит. Сбор. Пшено. Нана. 
Студия. Кроль. Разлука. 

Древняя дорога из Мо-
сквы на село Стромынь 
известна с XIV века и на-
зывалась Стромынской. 
1 марта 1960 года шоссе 
получило название Щёл-
ковское — в честь молодо-
го, быстро растущего на-
укограда Щёлково. 

Город, в свою оче-
редь, перенял имя ста-
ринной деревни, пер-
вое у поминание о ко-
торой датируется 1521 
годом. Некоторые ис-
следователи считают, 
что название связано 
ещё с древним славян-
ским племенем криви-
чей, обитавшим на бе-
регах К лязьмы.

Так уж исторически сло-
жилось в московской то-
понимике, что назва-
ния улиц часто сокраща-
лись с уменьшительно-
ласкательным оттенком. 
Так, в городе с ХVI века су-
ществует Знаменка (в честь 
церкви Знамение Пресвя-
той Борогодицы), а также 
Маросейка, Покровка, Со-
лянка, Воздвиженка, Стро-
мынка. Вот и шоссе Щёл-
ковское москвичи переи-
меновали в звучное «Щел-
чок» не по злому умыслу 
неизвестного уркагана, а 
руководствуясь старомо-
сковским правилом.

Виталий КОЛБАСЮК, 
ведущий редактор 

Можно ли называть Щёлковское 
шоссе Щелчком?

Рози, 
около 6 лет
Рози через многое 
прошла, приют для 
неё был жестокой 
пыткой. Но теперь 

она научилась ходить на поводке 
и заново старается верить лю-
дям. Ищем для Рози ответствен-
ных и понимающих хозяев.
8-916-731-3663, Юлия

Кора, совсем 
молоденькая
Добрая, умная, 
очень ласковая. 
Идеальна для 
семьи с детьми. Хорошо ходит 
на поводке. Здорова, привита, 
стерилизована.
8-915-302-8215, Вера

В Кожуховском приюте для бездо-
мных животных (район Косино-
Ухтомский, Проектируемый про-
езд №265) содержится около 2500 
собак. Волонтёры постоянно уха-
живают за ними, готовят к встрече 
с потенциальными хозяевами.

В прошлом или в позапрошлом номере помеще-
на статья о реконструкции Щёлковского шоссе. 
Щёлковское шоссе фигурировало меньше, чем 

название «Щелчок». Мы не болтаем с пацанами во 
дворе. До какой степени хамства надо дойти не только 
шпане-писаке, но главному редактору, который не 
смотрит, наверное, и не проверяет данные статьи. Надо 
следить — это же газета. А то все трепятся про русский 
язык и допускают такие вещи. Нас и так хамство 
окружает со всех сторон, тут еще эта газетёнка. 

Наталья Давидовна Сандомирская, ул. Краснобогатырская 

Питомцы 
Кожуховского 
приюта ищут хозяев
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

Мы вернём вам свободу общения!
м. «Семёновская», 
Семёновская пл., 7,

бизнес-центр «Веронд»
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.ре
кл

ам
а 

02
07

ре
кл

ам
а 

22
90

ре
кл

ам
а 

21
58

ре
кл

ам
а 

21
14

ре
кл

ам
а 

02
79

ре
кл

ам
а 

02
74

ре
кл

ам
а 

02
33

ООО «Медиа»
(торговый знак Starlink)

сообщает об изменении
с 1 ИЮЛЯ 2013 года
тарифов на Интернет

для абонентов районов 
Гольяново, Ивановское, 

Новогиреево.

Подробности
по тел. 8 (495) 741-3999
или www.starlink.ru ре
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Информация ОАО «МЗ «Маяк» (ИНН 7719024042) п. 18 

по Постановлению Правительства РФ
от 30.12.2009 №1140 за 2-й квартал 2013 г. 

опубликована на официальном сайте ОАО «МЗ «Маяк»
(ссылка: http://www.mzmayak.ru/base/File/ind_tarif_te_07062013.pdf

Информация по Постановлению Правительства РФ
от 21.01.2004 №24 опубликована на официальном сайте ОАО 

«МЗ «Маяк» (http://www.mzmayak.ru). 
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Окна – Сервис Окна – Сервис 

Пенсионерам скидки! 
Т. 8 (495) 517-4113 ежедневно

ТЕПЛОЗВУКОЗАЩИТТАА
ДЕРЕВЯННЫХ ОКОН

нана
15 лет!15 лет!

РЕМОНТ  ОКРАСКА  ГАРАНТИЯ

ре
кл

ам
а 

24
17

АНЕКДОТ

После того как маленький 
Петя научился считать, папе 
приходится делить пельме-
ни поровну.


